
ENTRARE NELLO SPIRITO

 Strano, ero qui a parlare del Fratello David, credo, ieri
sera, ed eccolo apparire sul palco stasera. Ebbene, quello

va benissimo.
2 FratelloDavid, siamo felici di averti qui a Chicago. Ed è bello
avere voi fratelli qui dietro di me, stasera, sapere che il vostro
sostegno in preghiera ora è mio, mentre consegno il Messaggio
del Signore; siate in preghiera per me.
3 È bello essere di nuovo qui stasera nell’auditorium, così
meravigliosamente riempito di gente. E sotto aspettativa di
vedere l’operare, e, dello—dello Spirito Santo, che venga di nuovo
fra noi, stasera.
4 Abbiamo certamente apprezzato ogni ora di questo servizio,
l’essere qui. C’è…Dalla sera di domenica scorsa, o il pomeriggio
di domenica scorsa, piuttosto, abbiamo avuto un tempo così
meraviglioso, meraviglioso, e lo Spirito Santo ha fatto grandi
cose in mezzo a noi. Gli abbiamo visto guarire i malati, e fare
miracoli, e salvare le persone, e riempirle con lo Spirito Santo, e
proprio grandi cose. Cosa potremmo chiederGli più di quello che
Gli abbiamo visto fare?
5 E sono così felice di sapere che stiamo vivendo nell’ultimo
giorno, e come ministri del Vangelo, abbiamo il privilegio di
parlare, credo, agli Eletti di Dio negli ultimi giorni. E che
privilegio è questo per noi ministri, avere questo privilegio di
essere qui sulla terra oggi, e parlare all’ultima epoca della chiesa,
l’ultima Chiesa!
6 Lo credo veramente con tutto il cuore, che ora stiamo
parlando all’ultima epoca della chiesa, che alla fine si concluderà
nella Chiesa di Laodicea e poi noi…Gesù verrà e sarà tutto
finito. E sarò felice quando ciò avverrà.
7 Mi sento come Giovanni in passato: “Anche così, vieni,
Signore Gesù”. Disse: “Anche così”. Ne ho visto abbastanza.
Andando in giro, e sembra che invece di migliorare, beh, il
mondo diventi sempre più malvagio. Così io—io penso come disse
Giovanni: “Anche così, vieni, Signore Gesù”, allora sarà tutto
finito.
8 Ed io, vedo che hanno ancora questo libricino, posto qui, con
la stampa della visione. E ogni volta che ci penso, il mio cuore
arde proprio per andare più avanti nella riunione, fare subito
qualcosa, perché forse non passerà molto, che non avremo più
tempo per fare alcuna cosa. Quindi vogliamo farlo ora, finché
possiamo farlo. E possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni,
stasera, di nuovo.
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9 Ora, domani mattina c’è la colazione degli Uomini d’Affari,
credo, proprio qui nell’edificio. Credo che loro…È già stato
annunciato, che domani ci sarà una colazione degli Uomini
d’Affari. E penso che il pubblico sia invitato a questa. Finché
verrete, ebbene, saremo molto felici.
10 E a me toccherà in mattinata, se sarà gradito a Dio, di—di
parlare, almeno uno degli oratori, alla colazione. E confido che
il Signore incontrerà tutti noi, e se non siete mai stati ad una di
queste colazioni, alcuni di voi uomini d’affari qui, della città, vi
farebbe certamente bene venire e sentire ciò che Dio ha fatto per
altri uomini d’affari.
11 Ora, potreste essere un uomo prospero, per quanto riguarda
il…per quanto riguarda i vostri affari, ma non stiamo cercando
di presentarvi qualcosa per rendervi migliori, o—o, rendere
migliori i vostri affari, stiamo cercando di presentarvi Qualcosa
che renda voi migliori, Quello è—Quello è Cristo, vedete, Cristo.
12 Come ho detto l’altra sera, la Chiesa ha da tempo perso il
suo programma quando ha cercato di reggere il confronto con il
mondo, con l’istruzione, e con lo scherzo, e con il divertimento, e
così via. Noi—noi—noi non reggeremo mai il confronto con loro,
i figli della notte sono più intelligenti dei figli del giorno, sono
più savi, Gesù disse così.
13 E non potremmomai dar loro il divertimento, e—e dopotutto,
il Vangelo non è un luccichio, è un ardore, vedete, è un ardore,
tenero e dolce. E noi…C’è solo una Cosa che noi abbiamo che il
mondo non ha, e non può averla a meno che non diventino uno
di noi, noi abbiamo Gesù, eccolo, noi abbiamo Gesù.
14 Non siamo intelligenti come loro, non siamo così avanzati
nella scienza, non sappiamo niente di ciò. E non stiamo cercando
di stare al passo con loro nel…avere una—un’istruzione
migliore, o scuole migliori, o così via, e dire: “La nostra chiesa
ha questa scuola”, e così via. Quello va bene in quella linea, ma
abbiamo Gesù, ecco Quello che stiamo cercando di portare al
mondo, è Gesù Cristo. Ed Egli è il Figlio di Dio, ed Egli è il nostro
Salvatore, e Lo conosciamo nella potenza della Sua risurrezione,
e quella è la cosa reale.
15 Ora, alcuni di noi sono…Io, per quanto mi riguarda, forse
non conosco tanto bene il Suo Libro, ma io—io conosco Lui
davvero bene. E quello è…ed Egli…Proprio, tutto quello che
devo sapere è conoscere Lui. Conoscere il Suo Libro non vi dà
Vita Eterna, ma conoscere Lui è Vita, conoscere Lui, la Persona
del Libro, è Vita.
16 Ora, domani sera ci aspettiamo, se il Signore vuole, di
avere di nuovo un altro servizio di guarigione. E poi domani,
o, domenica pomeriggio concluderà questa riunione, e poi me
ne andrò, poi, su nella Columbia Britannica settentrionale, e
Dawson Creek, e Grande Prairie, e Forte Saint John, e attraverso
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quella parte del paese lassù, forse per il resto dell’estate. Quindi
ora siate in preghiera per noi. E speriamo di vedervi alla
colazione al mattino, e del continuo per tutta la riunione.
17 Ora, e non dimenticate ora, voi estranei, tutti questi fratelli
quassù stasera, il motivo per cui sono seduti qui, è perché
sono ministri di questo stesso Vangelo. E trovate dove sono le
loro chiese e riempitele per loro domenica mattina, ora, con
una grande radunanza. Speriamo proprio che lasci un risveglio
davvero, davvero buono, che si muova proprio attraverso la città,
e, finché Gesù verrà.
18 Ora, il caro Joseph qui, Boze, mi ha sempre detto, anni fa,
un giorno ci siamo seduti sulla Lake Shore Drive e disse, nel suo
inglese stentato: “Bruder Branham, abbiamo sempre avuto una
sensazione nel mio cuore di voler vedere Chicago tremare, voglio
vedere Chicago tremare”. Disse: “Anni fa, venni qui da NewYork
per vedere Chicago tremare”.
19 L’altra mattina, appena prima dei miei colloqui, ho fatto
colazione con Joseph, e l’ho sempre amato così tanto, e così
allora, dissi: “Fratello Joseph, il tuo—tuo grande desiderio è stato
adempiuto, solo che non credo che tu lo sappia, lo comprenda”.
Vedete? “Quando parli di ‘scuotere una città; scuotere una
nazione’, questo non significa questa carne atomica che corre
qui fuori, quello significa la Chiesa, la Chiesa è quella che viene
scossa, proprio, non il gruppo ecclesiastico, ma il—il Corpo di
Cristo, è quella che trema e torna di nuovo nella—la fila”.
20 E loro, il gruppo di Chicago, sanno che è così, poiché hanno
avuto una vera scossa negli ultimi pochi anni, in questi ultimi sei
o sette anni. Come grandi uomini di Dio sono venuti in questa
città e hanno predicato agli Eletti, e segni e prodigi e miracoli
sono avvenuti, al punto che è senza una scusa, assolutamente, è
senza una scusa, è: “Ravvedetevi o perirete”, ecco tutto.
21 Ora, voi che tenete conto, o annotate i testi, come lo diremmo
noi, ho alcune Scritture e—e appunti scritti qui stasera, su un
breve argomento che dovrei concludere entro, per le undici,
un po’ più tardi. E così…Io, ieri sera io…[La congregazione
applaude—Ed.] Grazie, è gentile da parte vostra.
22 Ogni sera, Billy ha detto: “Voglio vedere quando andrai a
Chicago, se riuscirai a passare una sera, entro, per le nove e
trenta, voglio vedere se riuscirai a farlo”.

“Oh”, dissi, “sarà facile, predicherò solo venti minuti ogni
sera”.

Ogni sera, esce, disse: “Di quanto l’hai mancato stasera?”
23 Ho detto: “Appena più di due ore, qualcosa del genere”. Ma
io—io non so molto, ma amo proprio continuare a dire quello che
so, così, finché non viene assorbito.
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24 Un anziano ministro una volta, andò in una chiesa. So che
questo non è un posto per, per scherzare, non intendo questo
come scherzo, ma solo per poter cambiare il modo di pensare
per un momento. Andò in una chiesa, e la prima sera predicò
su “Ravvedersi”. La seconda sera predicò su “Ravvedersi”. La
terza, quarta, quinta, sesta sera, predicò su “Ravvedersi”.
25 Ebbene, quello andava bene. Così gli anziani della chiesa
lo chiamarono fuori e dissero: “Dottore”, dissero, “apprezziamo
il tuo messaggio sul ravvedimento, ma per sei sere di fila, hai
predicato lo stesso messaggio, sul ravvedimento”.

Lui disse: “Oh, beh, va bene”.

Dissero: “Non hai un altro messaggio?”
26 Disse: “Oh, sì, ma prima lasciate che tutti si ravvedano,
poi predicherò su qualcos’altro, vedete”. Quindi, è così. Dopo
che tutti si ravvederanno, ebbene allora egli predicherà su
qualcos’altro. Quindi quella è una filosofia piuttosto buona,
vedete. Ravvedersi finché tutti si ravvedano, quello sarebbe
buono, sono certo che saremmo qui a lungo.
27 In Seconda Re, il 3° capitolo, e voglio leggere il 15° versetto:

Ora, fatemi venire un sonatore. E come il sonatore
sonava, la mano del Signore fu sopra Eliseo;

28 E se volessi trarre un testo da lì, per poter trarre un contesto,
potrei prendere questo argomento qui: Entrare Nello Spirito.
29 Era avvenuto un bel cambiamento in Palestina a quei giorni,
era avvenuta una grande cosa, il grande, notevole profeta era
stato traslato, portato in Gloria. Ed era stata una grande perdita
per la Chiesa, quando un grande uomo come quello viene tolto.
30 Ma che consolazione avrebbe dovuto dare alla nazione, che
allora era la Chiesa, sapere che quest’uomo, essendo mandato a
loro per rappresentare Dio, era andato a Casa senza nemmeno
morire, che era stato rapito e portato in alto. Elia fu un simbolo
molto bello di questo giorno.
31 Quando, potrebbe essere un po’ fuori dalle righe per un uomo
che conosce la Bibbia meglio di me, ma in un certo modo credo
che ci sarà un Messaggio negli ultimi giorni, qualcosa di simile
ad Elia, e quella Chiesa come Elia, sarà, non morirà ma sarà
traslata, portata in alto, il Fuoco La porterà su inGloria, il Fuoco
Pentecostale La rapirà.
32 Tuttavia, Dio fa sempre una—una via per la Sua Chiesa,
quando ha finito con un uomo, ne ha un altro in attesa. E Dio
prende il Suo uomo,mamai il suo spirito, Egli ha sempre qualcun
altro su cui può mettere il suo spirito.
33 Ed è strano, ma lungo la Bibbia, Egli non ha mai avuto due
profeti, profeti maggiori operanti allo stesso tempo. Ha sempre
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avuto un profeta, poi quando finiva con quello, lo portava via e
ne metteva un altro al suo posto.
34 Ecco cos’aveva fatto, Egli aveva solo cambiato messaggeri,
ma lo stesso spirito: Elia ed Eliseo. E come vorrei avere il tempo
di entrare in ciò stasera, notare che quando Dio aveva chiamato
fuori dal campo il vecchio, profeta stanco…Lui aveva predicato
contro Izebel e la sua folla mondana, e—e aveva sgridato Acab, e
i capi, e le associazioni ministeriali e tutto il resto, al punto che
era stanco, e Dio lo avrebbe portato a Casa. Così Egli lo portò
proprio giù al fiume e…
35 Prima di farlo, Egli voleva ungere qualcuno che avrebbe
portato quello stesso Messaggio, vedete, quello stesso Messaggio
doveva rimanere. Così lui scese e gettò la sua veste su Eliseo.
Ed Eliseo, dopo aver indossato la veste di Elia, lui deve averla
ripresa, semplicemente gliela gettò addosso, e deve averla ripresa
di nuovo, perché gli cadde dalle spalle quando salì in alto.
36 Ora, scopriamo che Eliseo, Elia cercò di scoraggiarlo, disse:
“Aspetta qui, perché il Signore mi ha chiamato da qualche altra
parte”. E allora scopriamo che andò in tre fasi: a Ghilgal, e fino
alla scuola dei profeti, e Gerico, e poi scese al fiume e attraversò
il Giordano con lui.
37 E se notiamo, come abbiamo predicato domenica scorsa su
Abraham E la Sua Progenie Dopo Di Lui, abbiamo scoperto
che Egli diede ad Abraham tre punti di congiunzione: Tramite
la giustificazione, chiamandolo nel 12° capitolo; 15th capitolo,
tramite il sacrificio di sangue che era la santificazione; lungo
il 17° capitolo, per ricevere forza nutrendosi dal Suo corpo, lo
Spirito Santo, nel corpo di Abraham per rafforzarlo per il figlio
che sarebbe venuto.
38 Come Egli ha fatto con la Chiesa, così Egli ha fatto
per la Progenie di Abraham: giustificazione, tramite Lutero;
santificazione, tramite Wesley; il battesimo dello Spirito tramite
il movimento Pentecostale. Poi il posizionare il Figlio, dando
doni nella Chiesa, poi apparendo nella forma di…Egli era Dio
nella carne, manifestando Se Stesso, conoscendo i segreti del
cuore in ciò che Sara stava facendo nella tenda dietro di Lui.
39 Come quei punti di congiunzione, e trovare quelle chiese
che arrivano proprio a quello stesso punto. Come Egli dovette
cambiare il corpo di Sara e Abraham dopo, dopo quel messaggio,
per ricevere il figlio promesso. Ed è quello che Egli ha fatto a
questa Chiesa, L’ha portata attraverso la stessa cosa. Ora, la
cosa successiva è un cambiamento in un momento, in un batter
d’occhio, e l’andare via.
40 E dovremo avere un corpo cambiato. Ora, Sara e Abraham
in quel tipo di corpo, non potevano ricevere il figlio promesso,
avevano cento anni, Egli dovette cambiare il loro corpo. In
quanto non li fece tornare indietro ad essere giovani, cosa che
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Egli fece, ma anche, li cambiò, perché sarebbero stati com’erano
all’inizio. Ma Egli cambiò il loro corpo in modo tale, che
potessero ricevere il figlio.
41 Ed ora, ora troviamo la prossima cosa in ordine per la Chiesa,
è un corpo cambiato, non tanto noi anziani torneremo indietro e
saremo giovani, ma lo faremo, e saremo là giovani, tanto certo,
ma dovremo avere un corpo cambiato per ricevere il Figlio,
perché Lo incontreremo nell’aria. Il Rapimento verrà, cambiati
in un momento, in un batter d’occhio.
42 Ora, scopriamo che Dio portò Eliseo attraverso lo stesso
processo, tre diverse fasi. E allora dopo che lasciarono la
scuola, scesero al Giordano, e attraversarono il Giordano, allora
ricevette su di lui una doppia porzione dello spirito di Elia (Ora,
Gesù disse: “Queste cose che faccio Io le farete anche voi, più
di queste ne farete, perché Io vado al Padre”.), è un simbolo di
Cristo e della Chiesa. Cristo fu portato in alto, e lo stesso Spirito
che era su Cristo, venne sulla Sua Chiesa.
43 Ora, dove Cristo poteva essere solo in un luogo a ministrare,
ora, nella Sua Chiesa, Egli potrebbe essere universale, ministrare
in tutto il mondo. Pensate soltanto, siamo qui a Chicago stasera,
con Cristo, cheministra; a Filadelfia, ministrando Cristo; Africa,
Giappone, Asia, Europa, ovunque. Minuto…persone proprio
in questo momento, in tutto il mondo, vengono guarite dalla
potenza di Dio, persone stanno ricevendo lo Spirito Santo a
dozzine, proprio in questo minuto, vedete, in tutto il mondo, una
doppia porzione, il Suo Spirito riversato negli ultimi giorni.
44 Non appena la scuola di teologia, sulla cima del monte
rispetto a Gerico, tornarono e videro Elia…Eliseo attraversare,
e videro il miracolo che aveva fatto, esattamente come aveva
fatto Elia. Ebbene, dissero: “Lo spirito di Eliseo…Elia riposa
su Eliseo”.
45 E poi, scopriamo, allora, che le persone sapevano che lo
Spirito di Dio era su questo profeta. Così lo consultavano, se
avesse compiuto qualche miracolo per loro, per qualcosa di
buono. Disse: “Qui abbiamo una bella città, posta sulla collina e
le—le vedute sono belle ed è un bel posto per la scuola”, e così via,
“come Elia l’ha costruita, ma l’acqua qui è amara”. E avevano
bisogno di qualcosa di nuovo, una fonte.
46 E naturalmente, stavano cambiando, dovevano avere una
nuova fonte aperta. E così non potete mettere vino nuovo in
vecchi otri, li farebbe scoppiare, sapete. E penso che anche oggi
sia un giorno, in cui noi—noi abbiamo bisogno di un cambio
d’acqua. Abbiamo bisogno di un orciuolo di sale, un nuovo
orciuolo di sale in cui non c’è mai stato niente prima.
47 E Dio di solito lo fa, fa sorgere qualche piccola persona da
qualche parte che non sa niente, e getta un orciuolo di sale in
qualche vecchia acqua ecclesiastica, e all’improvviso, diventa
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tutta di nuovo dolce, un altro risveglio, lo Spirito Santo che
scende su tutti, va dappertutto.
48 Ecco di cosa noi—noi abbiamo bisogno stasera. Ecco cosa
ci serve ancora, è un altro pizzico di sale, non lo pensate, per
addolcire l’acqua? Ricordate, prese un orciuolo nuovo, in cui
non c’era mai stato niente, e vi mise dentro del sale. Ora, il
sale insaporisce se entra in contatto, ma prima deve entrare in
contatto, deve fare il suo contatto.
49 Ora, ora, nel—il, di nuovo nel mondo politico, c’era stato
anche un grande cambiamento. C’era stato un—un uomo
chiamato Acab che era morto, e suo figlio, Ieoram, regnava al suo
posto. Ed era proprio come, oh, immagino che suo padre Acab,
aveva messo a posto alcune cose, ma era peggiorato in altre.
50 E così è più o meno com’è, quando creiamo un nuovo sistema,
ebbene, togliamo alcune cose che il vecchio sistema non aveva,
e mettiamo qualcosa forse di peggio, e continuiamo proprio ad
andare avanti così. Ma ecco come era avvenuto durante questo
tempo.
51 Così, alcune sere fa, ho parlato di Giosafat che scese ad
incontrare Acab, e fece un’alleanza con lui, e si mise nella
compagnia sbagliata. Ora, è strano che Giosafat era ancora re,
nel diciottesimo anno del suo regno, quando Ieoram prese il
posto di Acab, Giosafat scese, o, Ieoram lo mandò a chiamare,
perché era in difficoltà, e Giosafat tornò proprio di nuovo nella
compagnia sbagliata.
52 Non è strano che facciamo quelle cose? Saltano proprio
fuori dalla padella alla brace. Scoprite che le persone faranno,
se…Verranno proprio fuori e inizieranno a servire Dio, e
poi all’improvviso, torneranno proprio di nuovo nel mondo, la
Bibbia dice: “Come un cane al suo vomito; e una scrofa al
pantano”. E il cane dovrebbe sapere che se il vomito l’ha fatto
star male abbastanza da—da farlo uscire la prima volta, farà la
stessa cosa la seconda volta.
53 E se il peccato del mondo farà capire a un uomo che ha
sbagliato una volta, per farlo pentire, lo farà la seconda volta.
Quindi perché non tenersi comunque lontani dalla cosa? Se vi
ha fatto star male e ve ne siete sbarazzati, restatene lontani.
Tenetevi fuori dall’apparenza stessa del male. E scopriamo però
che è così che va, e lo abbiamo proprio, così l’abbiamo sempre
avuto, quindi immagino che continueremo ad averlo.
54 Ma immagino che—che Giosafat pensò: “Ebbene, scenderò
e vedrò forse questo nuovo pastore, Ieoram, sarà diverso, sarà
proprio un po’ diverso da quello che era il vecchio pastore”. Ma
scopriamo che era davvero un pastore nuovo, ma aveva lo stesso
vecchio sistema, aveva solo aggiunto delle nuove cose a ciò, e
aveva aggiunto dei nuovi programmi che forse il vecchio sistema
non aveva.
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55 Ecco cosa penso che abbiamo fatto in gran parte oggi,
amici. Noi abbiamo, noi Pentecostali, è gran parte di quello che
abbiamo fatto, abbiamo preso il vecchio sistema e cerchiamo di
iniziare un nuovo risveglio, ma all’improvviso sapete, ci giriamo
e facciamo con il nuovo risveglio, prendiamo proprio di nuovo il
vecchio sistema, ed è quello che fa a pezzi la cosa.
56 Ora, qui non molto tempo fa, fecero uscire una cosa quando
iniziò il risveglio nei reami Pentecostali, chiamato “La Pioggia
dell’Ultimo Giorno”. Ebbene, si trasferirono in luoghi diversi,
e dissero: “Non siamo organizzati”, e poi scoprirono, erano
organizzati più rigoroso di quanto lo fossero gli altri. Vedete,
avete di nuovo il vecchio sistema con il—con il nuovo pastore,
e non funzionerà proprio, ecco tutto. E mette nella confusione
l’intera cosa, allora siete tutti a pezzi.
57 Quindi ecco cosa avvenne qui, Giosafat scese per—per dare
una—un’occhiata a questo nuovo pastore, Ieoram, e pensò che
forse avrebbe guardato oltre il suo sistema e avrebbe visto
cosa aveva, ma era solo un amo per farlo mettere di nuovo nei
problemi. E poi con tutto il fascino e tutto quello che aveva da
offrirgli, scopriamo che lui andò, andarono per sette giorni senza
consultare il Signore, senza sapere per certo che Dio era inmezzo
a loro.
58 Ora, ecco qual è il problema, iniziamo su queste cose, ma non
ci fermiamo mai per scoprire se veramente, il Signore è fra di noi
o meno, sia che si tratti di qualche tipo di emozione, o qualche
tipo di eccitazione, o qualche tipo di sciocco sistema di qualcosa.
Dovremmo—dovremmo risolvere la cosa e vedere se è da Dio o
meno. Penso sia dove commettiamo i nostri errori.
59 La Chiesa ha viaggiato per sette giorni, e scopriamo che
durante i sette giorni, abbiamo dato proprio per scontato che
Dio fosse con noi, ecco cos’abbiamo fatto. Lo diamo proprio per
scontato: “Oh, beh, ci uniremo alla chiesa, Dio è in essa, non c’è
alcun dubbio”.
60 Cercate e scoprite se Dio è in ciò o meno. Gesù disse: “Questi
segni accompagneranno coloro che avranno creduto”, segni,
prodigi, miracoli. E quando vediamo le nostre chiese raffreddarsi
e quelle cose non accadono, dovete aspettare finché qualche
evangelista speciale verrà in città o qualcosa del genere, poi
battete dei tamburelli e suscitate una piccola emozione, Dio non
è in quello, no.
61 Vi dirò quello di cui abbiamo bisogno oggi, è tornare di
nuovo alla vecchia Bibbia, di nuovo al vecchio insegnamento
Pentecostale della Bibbia, di nuovo allo Spirito Santo, di nuovo
alla potenza di Dio, di nuovo alle riunioni di preghiera per
tutta la notte, dove si è affamati e assetati di Dio. Ecco cosa ci
serve stasera nelle nostre chiese, nel nostro…portarlo nei nostri
sistemi.
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62 Scoprirono poi che il viaggio di sette giorni alla fine li portò
in un deserto. E abbiamo scoperto la stessa cosa, abbiamo avuto
sette epoche della chiesa. Ora stiamo vivendo nelle sette epoche
della chiesa. Cos’abbiamo fatto quando si è diffuso un risveglio?
Abbiamo preparato un sistema e ci siamo fatti un piccolo gruppo
qui che “Noi crediamo a questo. E non avremo niente a che
fare con questo gruppo”. E questo gruppo si sistema un piccolo
gruppo, non avranno niente a che fare con questo gruppo qui.
Cominciano proprio a litigare, a discutere, avanti e indietro, e
ora scopriamo in mezzo a tutto ciò, che sono passati circa sette
giorni e non abbiamo Dio in mezzo a noi. È così.
63 Ora, il profeta disse che ci sarebbe stato un giorno che
non sarebbe stato chiamato né giorno né notte, sarebbe stato
un giorno cupo, lugubre. Abbiamo avuto quel tipo di giorno.
Abbiamo avuto un giorno negli ultimi duemila anni, in cui
abbiamo avuto riunioni e abbiamo accettato Gesù come il Figlio
di Dio, come nostro Salvatore, e abbiamo visto Dio fare grandi
cose fra noi. Pur tuttavia, è passato molto tempo dalla Luce
Pentecostale.
64 Per duemila anni abbiamo creato organizzazioni, costruito
grandi scuole, e avuto sistemi, e qui scopriamo, nella settima
epoca della chiesa, scopriamo che abbiamomancato qualcosa, c’è
qualcosa che non va. Scopriamo di essere entrati in un deserto, e
tutti i frutti si sono prosciugati.
65 Ecco cos’ha fatto oggi la chiesa Pentecostale, si è organizzata
così strettamente, al punto che è l’una contro l’altra, al punto
che abbiamo scoperto che tutti i frutti si sono prosciugati. Non
abbiamo più l’amore, pace, gioia, longanimità, comunione, che
dovremmo avere, come loro avevano al principio, i frutti si sono
tutti prosciugati nei deserti.
66 Sette giorni di cammino, senza trovare il reale e vivente Dio,
siamo finiti in piccoli ismi. Dio diede la giustificazione a Lutero,
lui partì con essa; Egli diede la santificazione a Wesley, lui partì
con essa; Lasciò che le persone Pentecostali parlassero in lingue,
e loro partirono con ciò. Dio vuole chiamarci insieme in un’unità
di potenza per riportare di nuovo la pienezza dello Spirito Santo
nella Chiesa, con tutti i doni spirituali operanti in ogni corpo
locale.
67 Sì, sette giorni senza Dio, li portò in un deserto. È la stessa
cosa ora, il Suo frutto è prosciugato. Immagino che…mentre si
spostarono sulle colline dalle verdi vallate e altro, cominciarono
a vedere i—i luoghi in qualche modo prosciugarsi.
68 Sapete, tutti vogliono un’esperienza da cima del colle, e
non vogliono mai prendere la valle, tutti, anche la chiesa
Pentecostale. Ogni sera, se non state gridando, danzando,
saltando su e giù, parlando in lingue, e correndo in giro per
la sala, o qualcos’altro, non avete avuto alcun tipo di riunione.
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Ebbene, sapete che va bene essere sulla cima del monte, va bene,
ma lasciate che vi dica, i vostri frutti si congeleranno di notte
lassù, e quando arriverà l’ondata di freddo, perderete tutto il
vostro frutto.
69 Ecco cos’è successo ora, puntiamo troppo sulle esperienze
da cima di un monte, del danzare, e scuotere, e saltare in giro,
invece di riunioni di preghiera per tutta la notte, giù nella
valle della decisione, dove dovete scendere laggiù e incontrare
Dio e davvero riversare la vostra vita finché qualcosa avviene.
Abbiamo lasciato che il…Abbiamo fatto crescere dei frutti
lassù, ma il gelo li uccide. È così. Ogni volta che arriva un piccolo
colpo di freddo, non avete niente su cui appoggiarvi. Quando
l’emozione o il…si spegne, allora finisce tutto l’acclamare,
cessano i rumori, allora il…dove siete? Arriva la tentazione,
allora non riuscite a resistergli.
70 Quello di cui abbiamo bisogno è scendere in quel luogo di
fatica, laggiù in quella valle, scavare. È esattamente così. È dove
la Chiesa dev’essere stasera.
71 Ebbene, posso immaginare che stessero notando la vita verde
che iniziava a…Voi dite: “Verde?” Sì, potremmo essere verdi ma
abbiamo comunque vita. Quello…Sì.

Tutti dicono: “Ebbene, quel gruppo di predicatori
Pentecostali, alcuni di loro…”
72 Ero in una scuola nonmolto tempo fa, e mio figlio ha detto ad
alcuni studenti, ha detto: “Ebbene, io stesso vengo dalla scuola
Biblica Southwestern”.
73 Hadetto: “Se sai leggere e scrivere, staimeglio di quel gruppo
laggiù”. Oh, my! Ebbene, ha detto: “Ebbene, sono il gruppo più
verde che abbia mai visto”.
74 Oh, fratello, potremmo essere verdi, ma abbiamo…siamo
flessibili. Qualsiasi cosa non sia verde, la tirate un poco e la
spezzerete.
75 Ecco qual è il problema oggi con le esperienze di troppe
persone, troppo aride e rigide. Abbiamo bisogno di qualcosa di
flessibile in modo che il vento scenda, possa soffiarci sopra, e
dargli una ventata, e tirarlo intorno, farlo crescere, portare vita
in esso. Preferirei essere un po’ verde ed essere flessibile verso
lo Spirito Santo, così da poter cedere ad Esso invece di resistere
facendo un rumore lugubre, come un servizio funebre, quando
Esso soffia su di me, dicendo: “I giorni dei miracoli sono passati.
Non c’è cosa come la guarigione Divina”. Quello è un servizio
funebre.
76 Oh, quegli alberi giovani però, quando sono flessibili e
possono cedere allo Spirito, e lo Spirito inizia a muoverli come
un vento impetuoso, riempiendoli della bontà di Dio, oh, questo
è il tipo di vita! Potrebbe essere un grappolo verde, ma esso, sì,



ENTRARE NELLO SPIRITO 11

è un gruppo che ha vita in esso. È buono. E se qualcosa non lo è,
non ha vita in sé, è morto, quello è scientificamente noto, che è
morto.
77 Sette giorni, e fu, ricordate, fu in quel settimo giorno che
riconobbero quello che avevano fatto.
78 E penso che siamo passati attraverso Lutero, Wesley, e—
e Battisti, Presbiteriani, Metodisti, e avanti così, ed ora è in
quest’ultima epoca, che abbiamo appena riconosciuto quello che
abbiamo fatto. Credo che sia ora in questo momento, che la
chiesa Pentecostale ha riconosciuto quello che ha fatto. Le vere
guide ripiene di Spirito, i veri Cristiani ripieni di Spirito del
movimento Pentecostale, riconoscono che è successo qualcosa,
si sono raffreddati. Perché tutti cercano di vivere sulla cima del
monte, se ne sono andati senza Dio.
79 Quello di cui abbiamo bisogno oggi è tornare a Dio, tornare
all’esperienza, tornare indietro. Ebbene, è nella settima ora
che riconobbero che erano là fuori senza frutto, senza amore,
litigando uno con l’altro, “Voi siete dell’Unità”. E, “Voi siete
della Trinità”. E—e, “Voi appartenete alle Assemblee”. E, “Voi
siete della Chiesa di Dio”. E: “Voi siete questo, quello o l’altro.
Non avremo niente a che fare con voi”. Chiamandosi con brutti
nomi a vicenda, l’uno e l’altro, con un brutto nome.
80 E il mondo si gira e guarda, e dice: “Qual è il problema
con quelle persone? Entrambi parlano in lingue in questa chiesa
e profetizzano, e vanno avanti. Questo qui in questa chiesa, e
hanno…Non si rispettano neanche a vicenda, non hanno alcuna
decenza l’uno per l’altro”.
81 Oh, ciò di cui abbiamo bisogno oggi è tornare al frutto dello
Spirito: amore, gioia, pace, fede, longanimità. Dio può mandare
un dono fra loro e lo chiameranno telepatia, lo chiameranno
il diavolo, lo chiameranno qualcos’altro. Se una chiesa lo
sponsorizza e l’altra lo raccoglie, ora va tutto bene. Perché questa
aveva qualcosa a che fare con ciò, non va bene. Oh, my, my! Che
condizione pietosa! Sissignore.
82 Ci rendiamo conto che il frutto della fede, il frutto
dell’amore, gioia, pace, fede, longanimità, bontà, mansuetudine,
gentilezza, pazienza. Pazienza? Ebbene, non possono quasi
sopportarsi a vicenda per sette giorni, sette ore, a volte nemmeno
sette minuti. Salteranno su e correranno fuori dalla chiesa se
dite qualcosa che non è esattamente ciò che è la loro piccola
teoria. Devono alzarsi e correre fuori dalla chiesa su ciò. Oh, non
possono proprio stare fermi un minuto, devono uscire dal luogo,
“Aw, non è quello che dice il Pastore Tal dei tali. Alleluia, non
devo ascoltare nessuna roba simile”, escono. Oh, tu miserabile!
Bene. Eccoti. Vai avanti.
83 Ma è così, vedete, hanno perso tutto il frutto, ce ne rendiamo
conto. Il frutto dello Spirito è secco, tutto potato, e giace
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appassito, in polvere, pronto ad essere soffiato via. È una tale
condizione!
84 Ora ci rendiamo conto, che le nostre grandi organizzazioni
vanno bene, l’organizzazione, finchémantieneDio in essa, finché
ha il frutto dello Spirito in sé, finché è amorevole e gentile, e
disposta ad avere comunione e aiutare il prossimo fratello, non
importa come, quello che creda, se è un fratello e Dio gli ha
dato lo Spirito Santo. Dio dà lo Spirito Santo a coloro che Gli
obbediscono, è così.
85 Quindi se avete lo Spirito Santo, i Metodisti hanno lo
Spirito Santo, i Battisti hanno lo Spirito Santo, i Presbiteriani
hanno lo Spirito Santo, l’Unità ha lo Spirito Santo, la Chiesa
di Dio ha lo Spirito Santo, ebbene, di cosa state litigando?
Riuniamoci insieme, andiamo avanti, quello è—quello è ciò di cui
abbiamo bisogno. Vedete, non è l’organizzazione, è il sistema in
quell’organizzazione che allontana; è il diavolo che lo fa.
86 Così scopriamo che tutti i nostri…cercano di…grandi
edifici e grandi programmi di costruzione e così via, immagino
come—come questi tizi salirono su questo monte, questi re e
così via, salendo, notarono nei loro grandi, elevati, programmi
di costruzione in aumento, cominciarono a vedere che il frutto
cominciava a diventare sempre più piccolo, e dopo un po’ non ci
fu proprio alcun frutto.
87 E so che noi l’abbiamo fatto, e l’abbiamo visto nel nostro
tempo, mentre ci siamo spostati lungo quest’epoca Pentecostale.
Quando eravamo ancora giù all’angolo, circa quarant’anni fa,
nessun posto dove andare e avevamo un piccolo buco nel muro da
qualche parte, e un gruppo di persone che ridevano, chiamandoli
santi rotolanti, ebbene, allora erano più spirituali, di quanto sono
ora, è così.
88 Allora la chiesa era in una forma migliore, ognuna delle
organizzazioni, di quanto lo siano ora, spiritualmente parlando.
“Oh, certo, possediamo proprietà permilioni di dollari”. Ebbene,
quello non significa niente per Dio. Preferirei non avere alcun
vestito, come Giovanni, avere una pelle di pecora avvolta attorno
a me, e conoscere Gesù Cristo, e sapere che il mio cuore è puro
e netto davanti a Lui, ebbene, certamente, che avere tutte le
ricchezze del mondo.
89 Ma il fatto è che la Chiesa è partita senza Dio. Sono partiti
senza av-…e hanno scoperto che il frutto dello Spirito ha
lasciato la chiesa. Longanimità, alcuni di loro con abbastanza
temperamento, ebbene, da eguagliare una sega circolare, e poi,
e parlano dello Spirito Santo, vedete. Ebbene, il frutto dello
Spirito è amore, e gioia, longanimità. Pazienza? Sì, circa—circa
dueminuti, ecco tutto, e se ne vanno, vedete. Quindi longanimità,
tutto il frutto si è seccato.
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90 I nostri grandi programmi di costruzione sono aumentati,
è così, i nostri grandi, elevati programmi di istruzione sono
aumentati, i nostri pastori sono istruiti meglio, oh, my, my!
Abbiamo proprio ogni tipo di lauree, e—e ci sono anche molti
gradi di congelamento [In Inglese “laurea” e “grado” sono la
stessa parola—Ndt.], quando arriviamo lassù, proprio in quel
momento, sembra arrivare a circa quaranta sotto zero. Oh,
signore!
91 Ma noi—noi abbiamo tutto questo, è così. Come vediamo,
stiamo salendo più in alto, ma tutto il frutto e altro se ne sta
andando, tutte le acque della Vita sembrano prosciugarsi, non
c’è più Vita Eterna. È quasi come, come ho detto l’altra sera,
i pastori sono così occupati e le persone sono così occupate a
scambiare membri, proprio come portare un cadavere da un
obitorio all’altro, proprio da un posto all’altro, quello—è così.
Alcuni di loro stanno friggendo e l’altro sta congelando, quindi
è all’incirca così. E ho detto del prendere piccoli ismi di ora, che
dopo un po’ diventano ismi di allora ed ecco com’è, vedete.
92 Ed ecco dov’è arrivata la chiesa, al punto che i frutti dello
Spirito si stanno seccando dappertutto. Lo vediamo ovunque,
sapete che è la verità. Faremmo meglio ad uscire allo scoperto
e dire che è la verità, perché lo è.
93 E scopriamo che stavano morendo là fuori nel deserto. Che
condizione orribile, dove ciò li ha portati, il partire senza Dio.
Oh, presero una bussola per sette giorni, oh, certo, passarono
senza problemi. Possono indicare e dire: “Noi, siamo il tal dei
tali e il tal dei tali”. Quello è ben vero. Ma dov’è Dio? Ecco il
punto. Dov’è Dio nella cosa?
94 Abbiamo chiese più grandi e grandi guglie sopra di esse,
grandi croci, e panche lussuose, e noi Pentecostali possiamo
confrontarci con chiunque di esse, denaro che scorre a più non
posso, le folle meglio vestite, e fratello, Cadillac che si trovano
ovunque, ma dov’è Dio? Dov’è Dio?
95 Poi quando Egli viene in mezzo a ciò, molti di loro dicono:
“Aw, non ascoltate quello ora, quello—quello è assurdità, non—
non prestate attenzione a quello”. Vedete? Solo ceppi morti, ecco
tutto quello che c’è in merito. Ora, è così. Il frutto si è seccato
e se n’è andato molto tempo fa. Oh, in che ora terribile stiamo
vivendo.
96 E quando arrivò questo tempo, all’improvviso sapete,
finirono l’acqua. Non avevano acqua, e cominciarono a gridare:
“Ahimè, ahimè! O Dio, Tu sei stato così buono con noi da darci
questi grandi edifici, ma”, molti di loro iniziarono a gridare,
“dove sono le Acque della Vita?” Vedono entrare il comunismo,
vedono il mondo quasi alla sua fine, e profeti profetizzano che
la fine è vicina, e così via, allora ci chiediamo: “Dov’è l’Acqua?
Cos’è successo?”
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97 E accadde che uno gridò, o, un giusto gridò: “Non c’è un
profeta da qualche parte che potremmo visitare? Non c’è un
profeta da qualche parte?” Il giusto Giosafat gridò: “Non c’è un
profeta? Siamo in una situazione di crisi. Non c’è qualcuno da
qualche parte che potremmo consultare su questo?”
98 Ora, se le nostre organizzazioni ci hanno portati nel punto in
cui siamo perché ci siamo separati uno dall’altro, a quanto pare
non avendo la fede, allora dev’esserci qualcosa da qualche parte.
Ora, i giusti gridano: “Dov’è quell’uomo di Dio? Dov’è quella
persona che può parlarci?”
99 Egli è qui stasera nella Persona dello Spirito Santo. Egli è
Colui che può dirvi cosa fare, Egli è Colui che può trafiggere i
vostri cuori, Egli è Colui che può svelare i vostri peccati, Egli è
Colui che può togliere il dubbio da voi, e rendere la speranza una
certezza in voi. Egli è Colui che può farlo, quella Persona di Dio
chiamata lo Spirito Santo, Egli è Colui che è presente.
100 Ora, scopriamo che tutti iniziarono a gridare, e videro che
tutti i frutti erano finiti, erano appassiti, ed erano senz’acqua.
E—e loro, l’uomo giusto, naturalmente, l’eletto disse: “Non c’è
da qualche parte un profeta che potremmo consultare? Non
c’è qualcuno che possiamo contattare che sappia come tirarci
fuori da questa situazione, qualcuno che non appartenga alla
nostra confusione qui? Siamo tutti entrati qui, abbiamo fatto
un’alleanza, e ci siamo riuniti quassù in cima alla collina,
e stiamo andando in battaglia, e abbiamo scoperto che non
abbiamo niente, niente con cui combattere”.
101 Ecco qual è il problema con la chiesa oggi, abbiamo molti
membri, tutti morti; abbiamo molte grandi organizzazioni,
morte; abbiamo molto entusiasmo, ma è nel modo sbagliato: chi
può vestire meglio, e chi può andare avanti di più, e chi ha la
scuola migliore, può vincere il maggior numero di squadre di
baseball, o giocare il bunco migliore, o qualcosa del genere.
102 Noi vogliamo Dio, nessuna di quelle cose. Tornate di nuovo
a Dio.
103 “Dov’è? Non c’è un profeta da qualche parte che possa dirci
cosa fare? Non c’è qualcuno che potremmo consultare?” Oh, che
condizione! Quello era il grido dell’uomo giusto, ce n’era solo uno
fra loro, quello era Giosafat, era un brav’uomo, ma si trovava
nella compagnia sbagliata.
104 Ecco qual è il problema stasera, così tanti bravi uomini,
molti bravi uomini, fuori in tutte quelle organizzazioni là fuori,
dappertutto ovunque, bravi uomini, ma siamo di fronte ad un
fatto, siamo di fronte a qualcosa, dove l’islamismo e il buddismo
e altri ismi possono esporre tutta la psicologia che la chiesa
Cristiana può esporre. È così.
105 Ciò di cui abbiamo bisogno non è un movimento psicologico,
non un movimento teologico, ma abbiamo bisogno di un
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movimento dello Spirito Santo nella Chiesa, al punto che le
persone gridino: “Dov’è quel Dio che viveva una volta? Dov’è
quel Dio di Pentecoste? Dov’è quel Dio che prende il cuore di un
peccatore e lo lava bianco come neve, Che prende una prostituta
dalla strada, ne fa una signora, prende un ubriacone dal bar
laggiù, e ne fa un predicatore? Dov’è quel Dio che può uscire e
prendere quelle gambe storpie e raddrizzarle, far sì che quegli
occhi ciechi vedano, quelle orecchie sorde sentano, faccia svanire
quel cancro? Dov’è il Dio che l’ha fatto una volta?” Eccolo.
Abbiamo scoperto che c’è qualcosa che non va.
106 L’altra sera mentre stavo predicando sull’argomento de La
Più Grande Notizia Lampo Della Storia, il vecchio Giovanni,
i suoi occhi si erano un po’ velati, il profeta Giovanni. Era
come, aveva lo spirito di Elia, ed Elia ebbe un esaurimento
nervoso quando era sotto l’albero di ginepro, Giovanni ebbe un
esaurimento nervoso nella prigione. E lui era un profeta acuto,
quei nervi al limite, e poi il suo occhio d’aquila si velò, disse:
“Andate a vedere se ho sbagliato. ChiedeteGli se è Egli, o, l’Uno,
o ne aspettiamo un altro?”
107 Gesù non gli mandò nessun libro, “Ora, ecco Come Avere
Pazienza Mentre Sei In Prigione”, o così via. Cosa disse Egli?
Cosa gli disse? Disse: “Rimanete soltanto e osservate la riunione
di questo pomeriggio poi andate amostrare aGiovanni: Gli zoppi
camminano, i ciechi vedono, i…”
108 Giovanni aveva predicato un Vangelo che un Messia stava
arrivando che avrebbe av-…ventilabro in Sua mano, e avrebbe
nettato completamente l’aia, certo, avrebbe arso la pula con
Fuoco inestinguibile. Ma quando Egli venne, Egli era un piccolo,
mite Individuo, mite e umile, ciò non—non corrispondeva a ciò
che Giovanni pensava che dovesse essere.

Ma Egli disse: “Andate a dire a Giovanni che sto procedendo
secondo programma, va bene, va tutto bene”.
109 È la stessa cosa stasera, la chiesa, la gente del mondo sta
cercando il Metodista, Battista, Presbiteriano, o che qualche
chiesa produca qualcosa per riportare di nuovo Cristo, Egli è
proprio puntuale: Gli zoppi camminano, i ciechi vedono, i sordi
odono. Gloria! È proprio puntuale. Amen. Non c’è niente di
sbagliato, Egli sta proprio avanzando. Dio vive ancora, Egli è
ancora Dio.
110 E quest’uomo giusto gridò: “Oh, non c’è un profeta da
qualche parte che potremmo consultare?”

Ora, c’era un buon fratello fra loro, e posso sentirlo dire: “Sì,
sì, io—io conosco un tale uomo, io—io conosco un tale uomo”.
111 Posso proprio vederlo guardare verso Ieoram, e dire: “Ora,
non gli crederai, lo so proprio ora, non crederai a questo tizio,
perché tuo padre non gli credeva. Di certo non lo fece. E tuo
padre aveva lassù quella scuola di quel gruppo di profeti lassù
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sulla collina, o cosiddetti, e non gli credettero. Ebbene, dissero
che il…E quest’uomo che conosco, lo Spirito di suo padre è su
di lui. Egli fa la stessa cosa che fece suo padre, fece la stessa cosa
che fece Elia. E lo spirito di Elia si trova su Eliseo, e sono stato
alle sue riunioni, e so che è la verità”. Amen.
112 Dio ci aiuti. Ecco cosa vogliamo, riunioni del genere, dove
vediamo lo Spirito del nostro Padre, Gesù Cristo, che era il, Elia
era un simbolo. Vedete, lo Spirito: “Chi crede in Me, le opere che
faccio Io le farà anche lui”. Oh, fratello, è Quello.
113 Questo buon fratello disse: “Io so dov’è quest’uomo. Io—io
ho visto lo spirito di Elia su di lui, versava acqua sulle sue mani,
ha vissuto con lui, e so che lo spirito di Elia riposa su Eliseo,
lo so. Ieoram”, disse, “potresti non crederlo. E neanche tutta la
tua scuola di profeti là dietro ci crederebbe, il tuo seminario
teologico, perché ti dirò perché, ecco il motivo: Quando Eliseo
tornò e disse loro che Elia era stato portato in alto, e lui aveva una
doppia porzione di ciò, ebbene, dissero: ‘L’uomo ha perso la testa.
Prendete una cinquantina di cacciatori e scoprite se l’ha fatto.
Lui—lui non è mai andato in alto, è ancora là fuori da qualche
parte’. E loro…”
114 Abbiamo provato tutti i nostri sistemi ecclesiastici, oh,
non arrabbiatevi con me, ma lasciate che vi dica, questi
sistemi ecclesiastici hanno impiegato più di duemila anni per
cercare di trovare il Signore Gesù asceso attraverso programmi
di istruzione, tramite teologia, e tramite organizzazioni di
chiesa, e non sono riusciti a trovarLo. Amen. Egli non viene
tramite la teologia fatta dall’uomo, Egli non viene tramite le
organizzazioni, Egli viene tramite un cuore arreso, tramite il
battesimo dello Spirito Santo al cuore. Amen. I nostri sistemi
fatti dall’uomo non Lo trovano.
115 Oh, organizzarono feste e andarono a cercarlo, dissero: “Oh,
no, lo Spirito non ha mai fatto ascendere quell’uomo. Ora siate
uomini assennati, sapete che tutti abbiamo la nostra Laurea
in Arte, e così via, così noi—noi sappiamo di meglio che una
cosa simile. Un—un uomo che è seduto qui, e mangia pane di
granturco con noi, e così via? Ebbene, sappiamo che quell’uomo
non avrebbe potuto essere asceso su un carro di Fuoco. Il ragazzo
è tutto agitato ora, è stato là dall’altra parte, ed è tornato con
molto fanatismo, quindi noi—noi sappiamo di meglio. Così fate
proprio sedere il vecchio, la sua—la sua testa calva è diventata
troppo calda, sapete, e così lui…fategli un po’ di aria. Andate
tutti là e scoprite cos’è avvenuto in quel luogo. Cercate, mandate
dei gruppi”.

Disse: “Fate pure, ma non lo troverete”.
116 Prendetevi gioco di me, chiamatemi idiota se volete, ma
Dio ha…non Lo troverete mai nei vostri sistemi organizzativi.
Nossignore. Egli ascese, ed Egli viene di nuovo nella forma del
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battesimo dello Spirito Santo. E non istruirete mai le persone
su ciò, devono essere nate in ciò, dev’essere il battesimo dello
Spirito Santo, niente di meno.
117 Non una eccitazione mentale, qualche sistema emotivo, o
ecclesiastico, o segno, ma dev’essere il vero, genuino Spirito
Santo che porta il frutto dello Spirito d’amore, gioia, fede,
longanimità, bontà, mansuetudine, pazienza. Eccolo, ecco la
cosa. Sì.
118 Certo, Ieoram non poteva farlo, non l’avrebbe creduto. Lui,
vedete, non potevano crederlo, la scuola disse: “Ora, aspettate
un minuto qui, ora, sappiamo che questo tizio è proprio tutto
agitato, quindi lo lasceremo stare, e riuniremo i nostri gruppi e
usciremo e lo prenderemo di nuovo, è là fuori da qualche parte”.
119 Ed è quello che abbiamo cercato di fare per duemila anni. E
le persone Pentecostali, state facendo la stessa cosa, cercando
di prenderLo tramite l’organizzazione. Non lo farete mai, vi
separerete dagli altri fratelli, dovete tornare, e noi dobbiamo
essere uno, non m’importa se l’uomo ha torto. Se ha torto ed
è sincero nel suo cuore, e voi avete ragione nel vostro credo
e—e siete in errore nell’agire nel modo in cui state agendo, io
preferirei essere al suo posto piuttosto che essere al vostro. È
così. Preferirei essere in errore nella mia dottrina, e giusto nel
mio cuore, Dio lo rispetterà di più.
120 Quindi se un uomo ha torto, che ne è di ciò? Aiutatelo, ha
bisogno di aiuto, amatelo. Se non potete amare il vostro nemico
nello stesso modo in cui amate coloro che vi amano, non siete
meglio dei pubblicani. Giusto. Ecco cosa la chiesa ha mancato di
ottenere. Spero che lo capiate stasera, spero che capiate di cosa
sto parlando. È tornare all’amore, amore redentivo, tutte le altre
cose vanno bene, ma dobbiamo tornare alla comunione l’uno con
l’altro.
121 E la gente dice che io combatto le organizzazioni, non lo
faccio, combatto quel sistema là dentro che sta distruggendo la
fratellanza, l’ho sempre fatto, e lo farò sempre, è così, quella cosa
che separa la fratellanza. Riuniamoci insieme, siamo fratelli.
122 Se potessi vedere ogni chiesa in questa città, ogni chiesa nel
mondo venire come siamo stati l’altra mattina a quella colazione
ministeriale, quando ho visto l’Unità, la Dualità, la Trinità e
tutto, abbracciarsi, le loro braccia uno attorno all’altro, direi
come Simeone ab antico: “Signore, lascia che il Tuo servitore si
diparta in pace, perché i miei occhi hanno visto la Tua salvezza”.
È così.
123 Potete farlo crollare in una comunità piccola, e poi
all’improvviso, il diavolo tornerà là dentro, dividerà di nuovo.
Allora potete…Ma dappertutto è, non potete farlo. Sarà fatto
un giorno, Dio manderà una—una punizione per loro e loro
dovranno farlo.
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124 Così il Vescovo Ieoram, lui proprio non voleva crederlo.
Sapeva che non poteva crederlo, perché i suoi padri non
lo credevano. Non credeva che Elia fosse stato portato in
alto, quindi come poteva credere a questo? Avrebbero cercato
attraverso vana teologia.
125 “Ora, siamo una scuola di profeti, abbiamo sistemato
tutto, sappiamo esattamente cosa Egli dovrebbe fare, sappiamo
proprio come Egli dovrebbe agire, sappiamo come Egli dovrebbe
comportarSi, sappiamo che l’unica cosa che dovete fare è entrare
e dire: ‘Io—io credo’, e stringere le mani, e aspergeremo in questo
modo o battezzeremo in questo modo, o indietro in questo modo
o in quel modo, o”, oh, my, “e ce l’abbiamo”. Ora, è proprio il
modo in cui lo fa.
126 E andate avanti e battezzate in questo modo e battezzate in
quelmodo, e aspergete in questomodo e aspergete in quelmodo, e
prendete la comunione in questomodo e in quelmodo, e scoprite
ancora di non avere Dio. Avete una forma di rituali, ecco tutto.
“Dio è uno Spirito, e coloro che Lo adorano devono adorare in
Spirito e verità”. Amen. Dio mandaci di nuovo profeti per fare a
pezzi la cosa, e far emergere la verità che lomostri. Vana teologia.
Oh, my!
127 Ora, scopriamo che lui disse: “Sì, so dov’è questa certa
persona”.
128 “Scenderemo proprio e…” Ebbene, loro, ebbene,
certamente, alcuni di loro potrebbero essersi chiesti in merito a
ciò. Ma—ma notate qui, che Giosafat, quel vero servitore eletto
di Dio, disse: “Lo Spirito di Dio è su di lui”. Sissignore.
129 Egli disse, questo tizio disse: “Io so dov’è Eliseo”, disse, “lui
versava l’acqua sulle mani di Elia, il Tisbita. Egli er-…lo spirito
di—di Eliseo è su, uh, di Elia è su Eliseo. Ora, so che ha lo stesso
spirito, così quindi…”
130 E non appena quell’uomo di Dio sentì che lo spirito di Elia
era posto su un altro uomo, e quest’uomo stava facendo la stessa
cosa che Elia faceva, sapeva che era un vero profeta. E sapeva
che se il vero spirito di Elia fosse su un altro uomo, lui avrebbe
fatto la stessa cosa che Elia fece.
131 E lasciate che vi dica, fratelli miei, lasciate che vi dica, amici
miei, quando lo Spirito di Gesù Cristo verrà sulla Chiesa, la
Chiesa farà la stessa cosa che fece Gesù Cristo, Esso—Esso—Esso:
“Le opere che faccio Io le farete anche voi”. Ed Egli lo dimostrò,
disse che Lo avrebbero fatto, se non lo faranno, ebbene allora, c’è
qualcosa che non va da qualche parte. Rendono Dio bugiardo, se
dicono di essere un credente e queste cose non avvengono. Ed
Egli disse che la parola di ogni uomo sia una menzogna e la Sua
sia vera.
132 Così scopriamo che disse, quest’uomo disse: “Lo spirito di
quel reale, vero profeta giace su di lui”.
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133 E allora, appena questo eletto, che rappresenta la Chiesa
eletta di oggi, l’Eletto di Dio per quest’ultimo giorno, disse:
“Allora andremo ad ascoltarlo perché lo Spirito di Dio è su di
lui”. Oh, mi piace quello! “Finché vedremo su quest’uomo quelle
cose che Elia ha fatto, andremo ad ascoltarlo”.
134 Questo buon fratello disse: “Ebbene, sono uscito molte sere
e l’ho ascoltato, e so che questa è la verità, così andremo proprio
da lui e lo chiameremo”.
135 Così quando si presentarono davanti al profeta, oh, my, in
che—in che diverbio si trovò! Questo poteva in qualche modo
ferire la sua santificazione, ma esplose davvero, disse a Ieoram,
disse: “Perché non vai dai tuoi profeti?” My! “Perché non vai dal
profeta della tuamamma? Perché non vai dai profeti di tuo papà?
Adesso vai dalle tue formalità, e unisciti a loro se vuoi. Sei nei
guai, perché non vai da loro?”
136 “Oh, no, no”, disse, “ma il Signore ci ha portati qui fuori”.
Disse: “Noi—noi—noi moriremo. Saremo uccisi in quel…”
137 Vedete, non solo moriranno, sono già morti, tutti i frutti
si sono seccati, e tutto lo Spirito è uscito dalla chiesa, è già
diventata una—un’organizzazione religiosa. È così. C’è qualcosa
che non va. Se non possiamo riportare Dio nella chiesa da
qualche parte, cosa faremo? Allora tutti noi periremo.
138 E quando questo profeta, dopo aver finito di sgridarlo, disse:
“Se non fosse per rispetto della presenza di Giosafat, quell’uomo
eletto, non ti guarderei nemmeno”. Oh!
139 Penso che sia quello che Dio direbbe stasera. Se non fosse…
Voi gente che vi siete legati a queste diverse organizzazioni e
litigate uno con l’altro, se non fosse che Dio ha rispetto delle
persone che credono in Lui, non sarebbe mai stato inviato un
Oral Roberts, o qualcosa attraverso il paese, non ci sarebbero
mai stati segni e prodigi. Non ci guarderebbe nemmeno se non
fosse…Tutti noi siamo colpevoli.
140 Se non fosse per amore degli Eletti, se non fosse per amore
della Chiesa, quelli che davvero credono a Dio, Egli non ci
guarderebbe nemmeno. È così. Ma poiché c’è della gente che
vuole credere, Dio ha un messaggero per loro. Amen. Lo Spirito
Santo sarebbe stato rattristato e se ne sarebbe andato molto
tempo fa.
141 La giusta indignazione di questo vecchio profeta fu davvero
suscitata, e lui li sgridò, e disse loro di tutte queste alleanze
e organizzazioni che stavano avendo. Egli disse: “Comunque”,
disse, “portatemi un menestrello”. Oh, dovette abbassare un po’
il suo temperamento, sapete, era tutto accalorato, e così disse:
“Portami un menestrello”.
142 Ora, che ne è di alcuni di voi della cosiddettaChiesa di Cristo,
che non credete nella musica nella chiesa? Dopo essersi tutto
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accalorato, aveva bisogno di un po’ di musica che portasse lo
Spirito su di lui. È così. Sissignore. E, ora ricordate, Dio non
cambia, e se la buona musica portò lo Spirito sul profeta allora,
farà la stessa cosa oggi. È esattamente giusto, perché Dio ama
ciò. Certo.
143 Disse: “Portatemi un menestrello”. Ebbene, voi dite:
“Ebbene, sì, io non sono il profeta”. Ma forse potete essere parte
del menestrello, sapete, voi—voi potete fare qualcosa per ciò,
ecco tutto. Voi—voi avete una testimonianza o qualcosa che
potete fare.
144 Posso vederli portare il menestrello e suonare: “Tutto è
possibile, sol credere”, e riportare lo Spirito, ricominciare. “Sol
credere, sol credere, tutto è possibile”, dovette suonare per un po’
prima che lo Spirito venisse sul profeta. Poi quando il profeta
venne, vide, quando lo Spirito venne sul profeta, anzi, egli vide
una visione.
145 Ora, ecco come, vedete, non poteva farlo…Gli intellettuali,
eletti, il grande gruppo delle—le alte sfere, i re, e i potentati,
sul lato intellettuale, istruttivo, non potevano vedere la visione,
proprio così, erano ciechi.
146 Ecco perché, stasera, vogliono chiamare la visione di Dio
una condizione mentale, una telepatia, uno spirito del diavolo
o qualcosa del genere, è perché sono così intellettuali, non sanno
niente di Dio, è così.
147 Era una visione che disse la verità, quello era il programma
di Dio, quella era la via di Dio, perché lo Spirito del Signore era
sul profeta, e la Parola del Signore venne al profeta. Sissignore.
E come venne? Attraverso una visione. Sissignore. Venne tramite
una visione, non tramite l’intelletto, ciò aveva fallito. E lo stesso
avviene ora.
148 E lui prese, e guardò e vide una visione, pensò: “Ebbene,
è questo”, lo Spirito del messaggio. Ora, cosa vide? Ora, disse
soltanto: “Oh, Ieoram, hai bisogno di un’altra laurea. E ti dico,
Giosafat, hai un piccolo problema, quindi dovresti andare e
studiare ancora un po’, perché ti dico, tu proprio non sai come
fare—fare queste cose, non sai come guidare un esercito”, o
qualcosa del genere? Non era quello, non fece quello.
149 Egli disse: “Io vi dico cosa dovreste fare, dovreste dare
una lucidata ai vostri uomini, non indossano il giusto tipo di
uniformi, ecco cos’è. Dovreste far girare il colletto a tutto il vostro
clero, in modo che sembrino un ecclesiastico, vedete”.
150 Oh, sarà nella Pentecoste molto presto, sì, presto sarà
proprio in essa. Ciò av-…La chiesa cattolica fu la prima chiesa
Pentecostale, ricordate. È esattamente così. Ora, voi, alcuni di
voi storici lo negate. E date alla Pentecoste altri centocinquanta
anni, sarà più avanzata di quanto lo sia la chiesa Pentecostale,
alla velocità con cui sta andando ora. È così.
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151 Oh, sì, la chiesa Cattolica iniziò a Pentecoste, e poi la
organizzarono e fecero entrare le grandi società che volevano
fare questo e quello, e i Nicolaiti conquistarono i laici e presero
il—e presero il potere dei laici là fuori. Lo Spirito Santo non
può venire là fuori, deve essere tutto qui, quello che dice un
tizio, è tutto. Lo Spirito Santo dimora in tutto il Corpo di Cristo.
[Punto vuoto sul nastro—Ed.]…lo Spirito Santo guida la chiesa,
ebbene, hanno tutti i frutti secchi, e vedete dov’è ora. Ebbene,
la Pentecostale è arrivata allo stesso sentiero, proprio lungo la
stessa direzione, quindi eccola.
152 Ora, scopriamo che quando lo Spirito venne, qual era la
visione che lo—lo Spirito diede al profeta? Cosa disse? Egli non
disse: “Ora, portate fuori tutti i vostri soldati e istruiteli di nuovo,
che quando saliranno sulla cima del monte, sapranno cosa fare
di meglio, insegnate loro un po’ di teologia ulteriore. Dovrebbero
essere più illustri, dovrebbero portare un coltello più lungo”,
o qualcosa del genere, o, “dovrebbero indossare un’uniforme
diversa”. No, non ha detto quello.
153 Disse: “Iniziate a scavare. Uscite qui in questo deserto,
il vostro popolo una volta ha attraversato questo deserto, e
volevano una—una teologia sul Monte Sinai”. Dio glielo diede
dopo che la grazia aveva dato loro un—un profeta, e una—e una
Colonna di Fuoco e tutto, ma volevano qualcosa su cui discutere,
così Egli li lasciò stare là fuori nel deserto finché tutti i vecchi
combattenti morirono.
154 Egli disse: “Erano là fuori una volta, morendo proprio come
state facendo voi. Ora, ci sono canali là fuori, ci sonomolti canali
dove quella Roccia che giace ancora là nel deserto, ma”, disse,
“dovete scavare molta roba”.
155 Quella è la visione stasera, fratello, non è l’inizio di una
nuova organizzazione, è scavare per quello che c’è dentro. È così.
La prima cosa, quel vecchio ceppo marcio dell’organizzazione,
buttatelo fuori dal canale. I canali delle benedizioni di Dio sono
tutti bloccati stasera, i registri dell’organizzazione sono in essi.
Poi un altro tronco steso là fuori chiamato—chiamato: “Nessuna
cosa come lo Spirito Santo”, se scavate e trovate quel tronco,
gettatelo fuori. “Non c’è cosa simile al battesimo dello Spirito
Santo, quello era solo per i discepoli”, tiratelo fuori.
156 “Lo Spirito Santo era solo per gli apostoli”. Il Dott. Simon
Pietro disse, il Giorno di Pentecoste: “È per voi, e per i vostri
figli, per quelli che han da venire, anche per quanti il Signore
nostro Dio ne chiamerà”.
157 Il grande, ottimo fratello Pentecostale mi ha detto, nonmolto
tempo fa, disse: “Non abbiamo più bisogno della guarigione
Divina, non lascerei nemmeno che sia praticata nella mia
chiesa”. Disse: “Oggi abbiamo ottimi dottori e altro, prendono
il posto di quella”. Hmm, hmm, hmm! Vedete che—vedete che
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tipo di vecchio ceppo c’è là dentro? Cosa fa? Blocca il flusso
dell’acqua.
158 La visione di Eliseo gli mostrò che là fuori in quel deserto,
proprio dove i frutti erano seccati, non iniziare una nuova
organizzazione, un’altra pioggia o qualcosa del genere, soltanto
ripulire i canali dove può scorrere la prima pioggia, c’è l’acqua,
Cristo è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. E quella Roccia percossa
era nel deserto, ed Essa è ancora là stasera, grazie a Dio.
159 Gesù la ripulì di nuovo al Calvario per loro, ma tornarono
proprio indietro, gettarono di nuovo dentro i tronchi, bloccarono
tutto…Sapete cosa fa il gettare un tronco in un canale, cosa fa.
Ebbene allora, ogni tipo di sporcizia arriva a questo tronco e lo
porta, e all’improvviso, avete tutta l’acqua bloccata, come fanno
i castori, e forma una diga, e non avete niente che la attraversi.
È così.
160 Oggi abbiamo troppi predicatori-castori, che cercano di
bloccare tutta l’acqua, e dicono: “Questo è nostro, questo siamo
solo noi qui, questo ci appartiene”. E cosa gli succede? Ciò
diventa stagnante. Ecco qual è il problema conmolte delle nostre
organizzazioni, cercando di arginare l’acqua solo per la vostra
organizzazione, essa diventa stagnante.
161 Sapete che l’acqua stagnante ha dentro questi piccoli girini.
Ecco qual è il problema con la chiesa oggi, un piccolo girino qui
dentro e un girino là fuori. Tutto…“I giorni dei miracoli sono
passati. Non c’è cosa come la guarigione Divina”. Non possono
stare fermi cinque minuti in una riunione. Oh, bontà divina!
Acqua stagnante, dighe di castori, spazzatelo via. Amen.

C’è una Fonte piena di Sangue,
Tratta dalle vene dell’Emmanuele,
Dove i peccatori immersi sotto il flusso,
Perdono tutte le loro macchie di colpa.

162 Il Profeta disse: “Scendete laggiù e togliete scavando tutti
quei tronchi”.

“Ebbene, allora ti dico, Profeta, dovremmo tornare indietro
e avere un altro potente vento impetuoso?”

“No”.
“Inizieremo un’altra ultima pioggia?”
“No, no. Solamente ripulire il canale, è tutto quello che

dovete fare”.
163 Abbiamo le persone, ripuliamo il canale. La gente va bene,
fate pulire i canali così che lo Spirito Santo possa entrare. Tutti
i vostri fanatismi, e ismi, e tutto il resto che è nella chiesa,
ripulite la cosa. La Roccia è già stata colpita, le acque sono
fresche, scorrono, ma i nostri sistemi ecclesiastici hanno sbarrato
i ruscelli.
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164 Egli disse: “Ripulite quelle cose. Non dovrete avere un altro
vento impetuoso. Non sentirete né vento né vedrete pioggia,ma ci
sarà comunque acqua”. Oh, fratello! Non un nuovo sistema, non
è un nuovo sistema di cui abbiamo bisogno, ciò di cui abbiamo
bisogno è ripulire il sistema che abbiamo. Non fare un’altra
Assemblea di Dio, o un’altra Unità, ma solo ripulire l’Unità e
le Assemblee che abbiamo.
165 Togliete tutti i ceppi da ciò, tutte le differenze, il litigio e
la confusione, e togliete da loro le cose del genere, le acque
torneranno a scorrere di nuovo. Ci saranno amore, gioia, gioia
come un fiume, che scorrono proprio dappertutto, proprio con
amore uno verso l’altro.

Non siamo divisi,
Siamo un unico corpo;
Uno in speranza e Dottrina,
Uno in carità.

166 È così, vedete. Ecco come dobbiamo farlo. Ecco l’idea. Quella
è la visione di oggi. Quella era la, quella era la visione di
quel profeta. Un vero profeta ha la stessa visione oggi. Non
una nuova—non una nuova organizzazione, avviare qualcosa
e formare un altro gruppo, litighereste soltanto per ciò e lo
organizzereste e lo fareste diventare come le altre, anche voi
gettereste dentro dei tronchi.
167 Quando mi sono avviato nel ministero per la prima volta,
molti di loro vennero da me, e dissero: “Ebbene, Fratello
Branham, dovresti iniziare una piccola organizzazione”.
168 Dissi: “Organizzazione? Noi—noi siamo…È la cosa a cui
sono contrario”. Dissi: “Ciò di cui abbiamo bisogno non è
un’organizzazione, ma ripulire la cosa che abbiamo”. Proprio
così, ripulitela. Abbiamo bisogno di un risveglio, ciò di cui
abbiamo bisogno, un tempo di scavo. Scavate, scavate, più a
fondo scavate, più acqua otterrete. Se scavate in profondità,
dite: “Ebbene, uscirò proprio dall’organizzazione”, guardate la
roba che avete ancora là dentro, malizia, conflitto, tutto il resto,
ripulite il fossato finché non arrivate fino alla roccia solida.
È così. Scendete dove l’acqua può davvero uscire dalle vene
dell’Emmanuele. Aspettate di arrivare a quel punto là, ci sarà
acqua che sgorgherà proprio come venendo da fonti.
169 “Scavate tutti questi fossati”. Egli disse: “Scendete qui in
queste valli. Voi che ci avete provato, vivete sempre lassù sul
tetto di una casa, sul monte, gridando, e saltando, e congelando,
e friggendo, e tutto il resto”, disse, “beh, non fatelo, scendete
quaggiù e scavate questi fossati quaggiù e prendete dell’acqua
fresca”. Ecco cosa ci serve.
170 Scendete qui e prendete l’acqua. Ciò di cui abbiamo bisogno,
stasera, è l’acqua di Dio. La visione interpretò assolutamente
la volontà di Dio per quelle persone morenti, che perivano.
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La visione del Signore stasera, per ripulire questa cosa e
ricominciare: Ripulire, non iniziare una nuova organizzazione,
iniziare un risveglio nell’organizzazione. Iniziate una nuova
riunione, iniziate a far entrare Dio. Tirate fuori tutte le vostre
vecchie colpe, e maldicenze, e irrigidimenti, e tutte queste
superstizioni, e incredulità, gettate via la cosa.
171 “Ebbene, ti dico, ma Fratello Branham, ciò—ciò
significherebbe questo”. Non m’importa cosa significhi,
scaverete o morirete. Tutti voi Metodisti di Chicago, iniziate a
scavare; Battisti di Chicago, scavate o perirete; Pentecostali di
Chicago, cominciate a scavare o perirete, tirate fuori le cose,
buttatele fuori. Vi dico il COSÌ DICE IL SIGNORE, a meno che
non tiriate fuori scavando questa corruzione che è là dentro,
perirete, e il vostro frutto e la vostra chiesa si seccheranno e
moriranno. Tiratela fuori.
172 Non sentirete un’altra ultima pioggia, o un’altra prima
pioggia, o qualsiasi cosa sia, ma ci sarà acqua e pace come un
fiume, che scorrerà attraverso ogni cuore. Sissignore. Vedrete
segni e prodigi, e miracoli, e potenze di Dio che ritornano nella
Chiesa, in una reale, Pentecoste che scorre, scendendo proprio.
Sissignore.
173 Sissignore. Il messaggio dello Spirito: Inizieremo a scavare
o inizieremo a perire. E stavano già morendo, così dovettero
scavare. Scavate più a fondo, ripulitevi, più scavate, meglio
sarete. I sistemi ecclesiastici hanno intasato tutti i canali, tirate
fuori quei vecchi ceppi: “I giorni dei miracoli sono passati. Oggi
non ci serve la guarigione Divina”. Ebbene, oggi ne abbiamo
bisogno più di quanto ne abbiamo mai avuto.

Dite: “Abbiamo i migliori dottori”. È così. “Abbiamo la
migliore medicina”. Giusto. “Abbiamo i migliori ospedali”.
Giusto.

Abbiamo più malattia. Giusto. Perché avete più incredulità.
Giusto. È esattamente così. Le persone proprio non…
174 Ora, notate lui disse: “Ora…” Il mattino dopo, cosa fecero?
Posso immaginare quegli Ebrei là fuori che dicono: “Ho sentito
la visione del Signore, il profeta ha detto la verità, estrarrò
questa cosa”. Arrivate là ad un vecchio tronco: “Cos’è questo?
Il dieci percento dei miei salari? Ebbene, abbiamo tenuto cene
di beneficenza per pagare il nostro predicatore”. Togliete quel
tronco da là, tiratelo fuori da là, dovete a Dio la decima.
Toglietelo scavando, gettatelo da parte.
175 Subito, arrivò ad un altro piccolo tronco, “Oh, cos’è quello?”
“Ebbene ora, non diventare un fanatico”. Tirate fuori quella cosa
e gettatela fuori, ecco cosa vi ha portati ad essere poco profondi.
Sissignore. Buttate via la cosa. Più a fondo scavate, più acqua
troverete. Continuate proprio a scavare nel magazzino di Dio,



ENTRARE NELLO SPIRITO 25

buttando fuori la cosa fino ad arrivare dove potete essere ripieni
di vere acque di Vita.
176 Poi verso l’alba, gli capitò di notare, le acque arrivarono e non
sapevano da dove arrivassero. C’erano sempre state le avevano
solo intasate. C’è potenza nella Chiesa. Posso dirvi, e dirò a
qualsiasi ministro, posso mostrarvi dove Dio ha dato alla Chiesa
il potere di guarire i malati, scacciare diavoli, e tutte queste cose
da fare. Ed ora venite a mettere il dito sulla Scrittura dove Gesù
disse: “Ora, ora lo tolgo dalla Chiesa”.
177 Ebbene allora, cos’è successo? Qual è il problema? L’avete
intasato, la vostra idea di ciò l’ha intasato. Posso dirvi dove
Gesù ha promesso in quest’ultimo giorno, e mostrarvi che questi
segni che vedete compiuti, che lo Spirito di Dio sarebbe venuto
nella Chiesa e avrebbe mostrato visioni, e così via, come Egli sta
facendo, e voi—voi cercate di smentirlo una volta e scoprire dove
vi trovate.
178 Il motivo per cui le cose sono, voi siete tutti intasati con
troppi sistemi ecclesiastici in voi, essi sono tutti intasati. Tirate
fuori la cosa, e gettatela via, e lasciate che le acque scorrano.
179 Verso l’ora dell’alba, oh fratello, le acque scorrevano
liberamente, venendo da quella Roccia percossa che era ancora
là fuori nel deserto. Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, l’unica
cosa che dovete fare è togliere di mezzo tutti i vecchi tronchi.
180 Togliete di mezzo tutta la vecchia incredulità, raccogliete
quell’incredulità e gettatela via, dite: “Ebbene ora, ascoltate,
Gesù l’ha promesso, e non mi importa quello che qualcuno dica,
io lo credo”. Eccolo. Prendete il tronco e gettatelo fuori, dite:
“Dio l’ha promesso, lo vedo proprio qui davanti a me, l’ho
sempre deriso, pensavo fosse sbagliato, ma ora lo crederò, così
prenderò questo vecchio tronco e lo butterò fuori”. E non appena
togliete di mezzo quel tronco, le dolci acque della pace di Dio
scorreranno, come un fiume scorrerà attraverso di voi.
181 Dite: “Ebbene, io—io mi sono sempre fatto domande sulla
guarigione”. Ecco cosa trovo nelle persone, la guarigione:
Quando Dio viene qui e dimostra di essere proprio qui in mezzo
a voi, sapete cos’è? Voi allungate la mano, cercate di applicare la
fede con un’orchidea, la fede veniva applicata con delle erbacce,
l’issopo. L’issopo è proprio erbaccia comune.
182 Se cercate di sviluppare una fede, non potete sviluppare una
fede. La fede è così comune, è la stessa fede con cui andate
a prendere un sorso d’acqua, la stessa fede con cui voi—voi
guidate la vostra automobile. Vedete, è proprio comune. Voi…
Ebbene, l’issopo, potete trovarlo che cresce per terra, dalle
fessure dell’edificio, ovunque. E quando applicavano il sangue
con issopo, applicavano la fede.
183 Applicate la fede solo con com-…applicate il Sangue
proprio con una cosa comune, come l’erba-fede. Ma state
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cercando di guardarvi attorno e dire: “Se solo potessi trovare
un’orchidea per applicare il mio, ciò che credo in Gesù! Se solo
potessi allungare la mano e afferrare un’orchidea!” Non avete
bisogno di un’orchidea, prendete le erbacce che sono proprio
vicino a voi. Prendete la fede con cui andate a casa, prendete la
fede che vi ha portato qui. Applicate quella stessa cosa stasera,
e osservate cosa avverrà, oh, fratello, non ci sarà mai un dubbio
nella vostra mente, se è davvero, il Sangue viene applicato da
quel tipo di fede, non mi importa.
184 Voi dite: “Gesù Cristo è lo stesso ieri e in eterno. Sto gettando
via tutti i vecchi tronchi dell’essere ecclesiastico e tutto, fuori dal
mio sistema, proprio qui ora, e Signore Dio, per fede ordinaria io
credo che Tu sei il mio Salvatore, Tu sei il mio Guaritore”. Amen.
Amen. Credetelo così, e sentirete proprio pace come un fiume. I
grandi zampilli da quella Fonte che non si esaurisce mai, quella
Fonte proprio si riverserà, quando togliete tutti i vecchi tronchi,
continuate proprio a scavare.

Se arrivate a qualcosa là dentro che vi fa…Se avete fatto
qualcosa di sbagliato, dite: “Io—io devo al Tal dei tali dei soldi”.
Bene, andate a pagarlo.
185 Dite: “Beh, non posso pagarlo”. Andate a parlargli allora. È
così. Non girate intorno a questo, andate a parlargli. Vedete? E
poi ditegli, dite: “Lo metterò a posto, fratello, dammi solo un po’
di tempo. Sto per rimettermi in sesto”.

“Ebbene, ti dico una cosa, ho preso in giro quelle persone
chiamate Pentecostali”.
186 Alzatevi e dite: “Mi dispiace di averlo fatto”. È così. Dite:
“Signore, Tu conosci il mio cuore. Gente, perdonatemi”. E
sentirete quel vecchio tronco uscire, dell’altra acqua inizierà a
riversarsi dentro, oh, my, inizierà a versarsi dentro.
187 All’improvviso, dite: “Ho sempre pensato che quelle visioni
fossero dal diavolo, ma ora vedo che sono da Dio”. Bene, allora
quel vecchio tronco se ne andrà, allora le acque cominceranno a
scorrere di nuovo. È così. Portate tutto fuori dal fossato, là c’è
l’acqua. Lo credete?
188 La Bibbia ha detto: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi,
e in eterno”. Così Egli è ancora quella Roccia percossa, Egli
ha ancora la Vita, ha ancora l’acqua, Egli ha il potere di
guarigione. Dite: “Fratello Branham, Gesùmi guarirà?” Egli l’ha
già acquistato, togliete di mezzo i tronchi.
189 Prendete tutta la spazzatura, e vecchi secchi, e cisterne,
phhh, hmm! Togliete di mezzo tutta quella roba. Vecchi
cavalli morti, e cose ecclesiastiche che si trovano sulla vostra
strada, gettate fuori da ciò la cosa, Dio non entrerà in
nessun ecclesiast-…ciò contaminerà l’acqua. E l’acqua non
sarà inquinata, quindi togliete proprio il vostro inquinamento,
dell’incredulità, e Dio verserà dentro l’acqua, c’è già là, l’unica
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cosa che dovete fare è solo spostare la causa, la cura è già stata
compiuta.
190 Dio vi ha già guariti, dovete solo togliere di mezzo la vostra
incredulità; quella è la visione. Lo dico nel Nome del Signore,
come disse Eliseo quel giorno, COSÌ DICE IL SIGNORE, togliete
di mezzo la vostra incredulità, vedrete cosa avverrà.
191 Togliete di mezzo i vostri sistemi, vedrete che risveglio
colpirà Chicago. Vedrete che risveglio colpirà il mondo, se
toglieremo di mezzo i nostri sistemi. Toglieremo di mezzo le
nostre idee e lasceremo…Lo Spirito è già…La Roccia è già
stata percossa, l’unica cosa che dobbiamo fare è togliere di mezzo
le cose e lasciare che scorra. Volete vedere le persone guarite?
Volete essere guariti voi stessi? Togliete di mezzo tutto il dubbio,
e allora vedrete cosa avverrà, scorrerà come un fiume.
192 Poi il mattino dopo, il nemico alzò lo sguardo, e guardò là,
e quando lo fece, c’era acqua, ma per il nemico, il modo in cui il
sole splendeva, sembrava proprio sangue, e lo spaventò. È così. E
ciò fece sorgere nella suamente qualche piccolo pensiero sciocco,
lo intrappolò proprio in ciò.
193 Cosa disse loro il profeta? Disse: “Ebbene, ora, questa è una
piccola cosa per il Signore. Se tutti voi togliete di mezzo tutti i
tronchi, me ne occuperò Io del resto”. Se togliete—se togliete di
mezzo tutta l’incredulità, Dio si prenderà cura del resto.
194 Sapete cosa avvenne? Disse: “Ogni uomo raccolga una pietra.
E vi darò la terra, ve la lascerò possedere”. E ogni uomo prese
una pietra e quando arrivò là dove c’erano quei vecchi pozzi
formali, aveva una valida roccia-testimonianza. Amen. “Lode a
Dio! Dio mi ha dato lo Spirito Santo. Sono—sono come Simone,
sono Pietro ora, una piccola pietra”. Amen. E ognuno aveva in
mano la sua pietra, una vera testimonianza, di una vera, ardente
testimonianza!
195 Quando Gesù venne davanti a Pietro, disse: “Il tuo nome
è Simone. E d’ora in poi sarai chiamato Pietro, che è ‘piccola
pietra’”. Fratello, lui la raccolse, sapeva che Quello era il Messia,
se ne andò e bloccò i pozzi formali con essa.
196 E quello di cui abbiamo bisogno stasera, è ottenere quello
stesso tipo di testimonianza, sapere che Gesù Cristo vive ed
Egli…Fermerà tutte queste vecchie testimonianze formali che
dicono: “I giorni dei miracoli sono passati. Non c’è una tale
cosa”. Quelle vecchie cisterne rotte, che in ogni caso hanno
dentro girini, le fermeranno.
197 Lanciate quella roccia di testimonianza là fuori, “Gesù
Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno”, entrate nello Spirito,
dovete entrare nello Spirito.
198 Se andate ad un ballo e iniziate a ballare, iniziano a battere
le mani, facendo tutto quel danzare, voi state là, dicendo: “Hum,
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um-hum”. Tutto il vostro…Non sareste un ballerino? “Certo.
Sì”. Siete davvero nello spirito di ciò. No, lo acclamano, e
danzano, e gridano, e urlano.
199 Ecco come ottenere un risveglio. È quando entrate davvero
nello Spirito di risveglio, non facendo chiasso, o qualcosa
del genere, ma pregando per esso, finché ci sarà un risveglio
che colpirà il vostro cuore, finché tutti i ceppi dell’essere
ecclesiastici, e tutti i tronchi del fanatismo, e tutti i tronchi dei
sistemi, e tutti i tronchi dell’incredulità scorreranno via, e allora
le acque di Dio scenderanno su di voi. Eccovi.
200 Allora la vostra testimonianza allora: Non fumerete sigarette
dietro la casa, e stasera qui fuori, saltando in giro per la chiesa,
e dicendo di avere lo Spirito Santo. Siete un rame squillante
e un cembalo tintinnante, la gente lo sa. Quando uscite qui
con tutto questo tipo di vita, le donne si tagliano i capelli, e
si dipingono le labbra, e dicono: “Sono Pentecostale”. Oh, voi
poveri, miserabili…?…
201 Alcuni di voi predicatori con diaconi nella vostra chiesa, con
quattro o cinque diverse mogli e cose del genere, dite: “Sono
Pentecostale”. Oh, oh, oh, oh, oh, oh, oh! Il mondo ha più
buonsenso di quello, sono più intelligenti di così. Sissignore. Oh,
my!
202 Uscite qui, scommettete sulle corse di cavalli e tutto il resto,
e poi vi chiamate, e molti di voi rimangono a casa e ascoltano la
televisione prima di andare ad una riunione di preghiera, e dite:
“Sono Pentecostale”. Oh, oh! Siete solo chiamati Pentecostali,
non avete l’esperienza della Pentecoste. La Chiesa è al primo
posto nel vostro cuore, fratello. È tutto in tutto, è Dio, Dio, è
tutto ciò che potete vedere e sapere, è Dio.
203 Quello è il gruppo che è cosiddetto Pentecostale, e dice: “Aw,
ora quella roba è una sciocchezza, non credeteci”. Vedete? Ma la
visione del Signore viene tramite la Parola del Signore. Tirate
fuori tutto ciò, tirate fuori tutta quell’incredulità così che le
acque di Vita possano fluire liberamente, e fermeranno tutto
questo dire: “I giorni dei miracoli sono passati”. Che la Chiesa
torni indietro davvero.
204 Dite: “I Pentecostali non sono altro che un mucchio di
finzione”. Scendete fino in fondo e scavate fino a toccare il fondo
della roccia, lasciate che vi avvenga un’esperienza Pentecostale e
vedrete cosa accade, fratello, non c’è nessuno che possa mettere
un dito sulla vostra vita. Sissignore. Siete dritto come, uh, dritto
come una canna di fucile, e siete un vero gentiluomo, siete un
vero uomo di Dio, siete una vera donna di Dio.
205 Quando siete suggellati dallo Spirito Santo, il suggello è
su entrambi i lati del foglio, possono vedervi arrivare, vedervi
uscire. Sapranno l’aspetto che avete, come agite, come parlate,
e—e—e come vi associate, e siete un Cristiano, quando siete
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suggellati dallo Spirito Santo. Voi…Dio è pronto a farlo, se noi
siamo pronti a lasciarglielo fare. Lo credete?
206 Ora, qual è la cosa seguente da fare? “La prossima cosa,
predicatore, è che tu venga ad imporre le mani su di me?” Quello
non ha niente a che fare con ciò, che potrebbe farvi, spronarvi
su un piccolo qualcosa, ma quello—quello non è ciò. La cosa da
fare, fratello, è accettare la Parola di Dio e dire: “È la verità e
io La credo. E ho dei vecchi pezzi qui dentro, sto buttando fuori
proprio ora la mia incredulità, e mi sto mettendo a posto con Dio,
crederò”. Credete per la vostra salvezza.
207 Ora, ora, non posso dirvi della vostra salvezza, dovete
risolverla da voi stessi. Ma Cristo vive e regna ancora. Egli è
qui stasera. Lo credete? Cosa avete, fate? Entrate nello Spirito, e
quando entrate nello Spirito, allora vedete la visione.
208 Ma finché dite: “Ebbene, benedetto Dio, sono Metodista.
Non devo sopportare questo”. “Sono Battista”. “Sono delle
Assemblee”. “Sono dell’Unità”. Bene, andate avanti, non vedrete
mai la visione. Ma gettate quella cosa da parte ed entrate nella
visione, guardate Gesù che arriva e la chiesa qui che perisce, ed
entrate nella visione, scavate proprio in fondo, fratello, vi sto
dicendo, allora qualcosa vi accadrà, entrerete nello Spirito del
risveglio. Lo credete?

Allora entriamo tutti nello Spirito e crediamolo. Chiniamo i
capi mentre Gli chiediamo di darci le visioni.
209 Padre Celeste, siamo in una terra che sta morendo, siamo
in una nazione che sta morendo, siamo in un mondo che sta
morendo, e predichiamo a persone che stanno morendo. E sono
un, sono solo un uomo, e questi altri predicatori sono solo uomini,
ma Tu sei un Dio immortale.
210 Ti prego stasera, Signore, che questo messaggio che ho
pronunciato, e i miei sei mesi di nervosismo nell’andare avanti e
di tensione, forse non l’ho detto proprio bene, Signore, ma se io—
se io non l’ho fatto, lascia che lo Spirito Santo lo appiani soltanto
e tolga tutte le rughe, Dio, proprio come hai fatto ad Abraham.
E lui disse, sappiamo che aveva le sue frustrazioni, e lui—e lui
barcollò, e, ma quando fu scritto il commentario Divino della
sua vita, ebbene, esso disse che non vacillò alla promessa di Dio
tramite l’incredulità, ma fu forte, dando lode a Dio.
211 Quindi Signore Dio, tutti i miei piccoli barcollamenti, e
le parole errate, e pronunciate male, e così via, lascia che lo
Spirito Santo lo appiani, e ponga in ogni cuore stasera un
vero commentario Divino su questo messaggio, poiché stiamo
vivendo.
212 E c’è ancora un servitore di Dio, ci sono ancora persone
che amano Dio, e c’è un Dio Che è interessato a loro, e c’è un
Salvatore che fu percosso duemila anni fa, Colui che fu ferito per
le nostre trasgressioni, fiaccato per la nostra iniquità, il castigo
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per la nostra pace fu su di Lui e per le Sue lividure siamo stati
guariti, lo stesso Salvatore che disse: “Le opere che faccio Io le
farete anche voi”.
213 Dio, possa ogni vecchio pezzo essere spostato, e ogni vecchio
secchio arrugginito, e altro essere tolto di mezzo stasera, e
possano le acque della Vita scorrere liberamente. Dio, rivoltami
e lavami e rendimi puro, Signore, e riempimi con il Tuo Spirito
proprio ora. E riempi con fede queste persone qui, affinché se ce
ne fosse uno quaggiù che non crede, che possano vedere e credere,
perché lo chiediamo nel Nome di Gesù. E possa il…poi tutti
loro, entrino nello Spirito e siimo tutti riempiti con lo Spirito, e
tutti guariti e salvati stasera. Perché lo chiediamo nel Nome di
Gesù. Amen.

C’è una Fonte piena di Sangue,
Tratto dalle vene dell’Emmanuele,
E i peccatori immersi sotto quel flusso,
Perdono tutte le loro macchie di colpa.
Perdono ogni loro macchia di colpa,

Alziamo proprio le mani, mentre…
…tutte le loro macchie di colpa;
E i peccatori immersi sotto quel flusso,
Perdono tutte le loro macchie di colpa.

Chiniamo i capi ora.
Il ladro…[Il Fratello Branham canta
sommessamente—Ed.]

214 O Padre Dio, ora stiamo morendo a tutta la nostra
incredulità. Crea in noi un—un desiderio di scavare ora. Stiamo
scavando, Padre. Scrutami e provami e vedi se c’è qualche
incredulità in me, Signore, se c’è, aiutami a toglierla di mezzo
proprio ora. Aiutami a pulire questo, il canale, così che la potenza
di Dio possa fluire attraverso.
215 Aiuta questo uditorio proprio ora, Signore, prego per loro.
Prego che Tu lascerai che ogni canale sia pulito. Pulisci
ogni chiesa che è rappresentata qui, Signore, tutte loro, da
un’organizzazione all’altra, ripulisci tutta l’incredulità, Signore.
Ripulisci tutti i sistemi del mondo da ciò, possa la dolce
comunione dello Spirito Santo entrare attraverso i canali di Dio,
scorrere attraverso qui stasera, portando nuova rivelazione, la
Parola di Vita, possa Essa andare stasera in ogni anima qui.
216 E so che Tu sei qui, Signore. Ed essi guardano a me come
Tuo veggente, come Tuo credente, perché qualcuno faccia da
esempio. E Padre Dio, prego che Tu mi aiuti stasera, affinché
lo Spirito Santo possa avere un libero accesso alla mia anima,
e al mio cuore, alla mia vita, ai miei occhi, al mio essere, non
solo per me ma per ogni persona qui, affinché quelli che non
credono, possano vedere lo Spirito operare attraverso i credenti e
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dire: “Se ciò, quell’acqua può scorrere da quella Roccia percossa
attraverso di loro, può farlo anche attraverso di me”. Concedilo,
Padre. Lo chiedo, nel Nome di Gesù. Amen.
217 E Padre, prego che Tu benedica i miei fratelli qui, dietro di
me, questi preziosi uomini, alcuni di loro stavano predicando
il Vangelo quando io ero un ragazzo peccatore, Dio, concedi
stasera, alcuni di questi uomini seduti qui, sono stati sul campo
per molto tempo, sono guerrieri, sono segnati.
218 Molte volte i sistemi portano gli uomini, a volte, a…ma
giù nel loro cuore, Signore, loro—loro—loro vogliono vedere il
movimento di Dio. Allora scopriamo che se il diavolo non fa
una cosa, ne farà un’altra, e poi confonde qualcosa, o infanga
qualcosa, e ciò li fa in un certo modo ritrarre un poco. Padre,
possa ogni cuore essere aperto, stasera, alla vera Fonte.
219 Ora, Dio, io posso parlare, sono solo un uomo, potrei, potrei
fare qualsiasi tipo di affermazione, potrei farla sembrare giusta,
ma comunque non saresti Tu, solo una Parola da Te lo dimostrerà,
Signore. Hai detto: “Se c’è uno fra voi che è un—un profeta
o spirituale, Io il Signore gli parlerò, gli mostrerò visioni, gli
parlerò in sogni. E se quello che dice avviene, allora ascoltatelo,
ma se non avviene, non temete quell’uomo, perché Io non sono
con lui, ma se avviene, allora ascoltatelo”.
220 Ora, Padre Dio, ho dimostrato che, o, stasera tramite le
Scritture e ogni sera, che Tu sei Cristo, Tu sei—Tu sei il Figlio
di Dio. E Tu sei stato fiaccato per togliere i nostri peccati e
incredulità, affinché la Tua Stessa Vita potesse fluire attraverso
di noi. Ora dico alle persone che stasera sei seduto alla destra
di Dio, in Cielo, lassù sul Trono, un Sommo Sacerdote che può
essere toccato dal sentimento delle nostre infermità. Concedi,
Signore, che ci siano molti flussi di sangue stagnati stasera, a
causa dell’incredulità che esce. Perché lo chiedo nel Nome di
Cristo. Amen.
221 Non credo che abbiamo avuto un biglietto di preghiera dal
pomeriggio di domenica scorsa, per quanto ricordi, non abbiamo
chiamato una fila di preghiera. Ma ogni sera, lo Spirito Santo
è uscito proprio fra le persone. Quanti sanno che è vero? Dieci,
quindici, così via, la sera, tutti là in platea, persone senza i
biglietti di preghiera.
222 Mi sento un po’ in colpa per non aver preso alcuni di quei
biglietti. E so di essere solo un po’ in ritardo, ma ieri sera ho
detto, ero di nuovo in ritardo, ho detto: “Domani sera cercheremo
di distribuire dei biglietti di preghiera”. E Billy, stasera l’ho
mandato, e gli ho detto: “Distribuisci dei biglietti di preghiera”.
Così li ha distribuiti.
223 Mi ha detto che ha distribuito B, da uno a cinquanta? Da
uno a cento? B, da uno a cento. Bene. Hanno iniziato da là.
Dove eravamo, l’altra volta abbiamo iniziato, abbiamo iniziato
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dall’uno l’altra volta, non è vero? Oh, sì, abbiamo avuto due sere,
scusatemi. La volta dopo abbiamo iniziato i B, abbiamo iniziato
da ottanta, da uno a—uno a venticinque, e poi abbiamo iniziato
da ottantacinque a cento.

Ebbene, iniziamo da metà allora, stasera. Cominciamo da
venticinque a—da venticinque a cinquanta, diciamo. Come sarà?
224 Chi ha B, venticinque? Alzi la mano. Una donna là? Vieni
quassù, signora. Venticinque, ventisei? Bene, signora, vieni
quassù. Sono in tutto l’edificio.
225 Ora, quando il ragazzo viene a dare questi biglietti, viene e
li mescola davanti a voi, in modo da darvi un biglietto, ovunque
sia, e li chiamiamo da qualche punto. Vedete, nessuno sa dove
questi inizieranno, iniziamo proprio da un punto o dall’altro.
226 Ora, dove ha…? Venticinque, non è vero? Ventisei?
Venticinque, ventisei, chi ha il ventisei? Bene, ventisei, proprio
qui. Ventisette. Chi ha il biglietto di preghiera B, numero
ventisette? B come in—in Boston, ventisette. Bene, ventotto, chi
ha il ventotto? Non vedo la mano, per favore. Ventinove? Trenta?
Trentuno, chi ha il trentuno?
227 Vorrei solo che aspettaste finché non chiamo il vostro numero
così posso essere sicuro. Perché qualcuno è sordo, o qualcos’altro,
dicono: “Fratello Branham”, mi scrivono un biglietto, “il mio—
mio numero è stato chiamato, ma ero sordo e nessuno me l’ha
detto e tu—tu hai pensato, loro hanno detto che hai pensato che
fossi uscito”. E pos-…“Io—io ero storpio, non potevo neanche
alzare la mano, e—e nessuno mi ha portato su”. Vedete? “E non
si è neanche pregato per me”.
228 Si prega per te, tesoro caro, si prega per te ogni sera. Gesù,
proprio ora, sta intercedendo per te, alla destra della Maestà, ed
Egli vuole solo che tu Gli creda.
229 Bene. Dov’ero? Ventisei? Ventuno, -due? Come…?
Dove—dove, fratello? Trentuno. Trentadue, trentadue. Bene.
Trentatré. Trentaquattro. Trentaquattro. Non lo vedo, trenta—
trentaquattro. Biglietto di preghiera numero trentaquattro.
Se prendete il biglietto…Qualcuno si guardi intorno, forse
qualcuno è sordo, muto, o non riesce ad alzarsi. Trentaquattro,
non voglio mancarlo. Forse sono usciti. Trentaquattro,
trentacinque. B, trentacinque. Bene. Bene. Trentaquattro, è
già entrato il trentaquattro? Trentaquattro, B, trentaquattro.
Trentacinque erano là dentro. Trentasei.
230 Non abbiate paura. Se peccate, confessatelo, e, se agite
male, e ciò sarebbe coperto dal Sangue quando arriverete qui.
Sapete cosa succede quando arrivate qui se avete del peccato
inconfessato, non è così? Ebbene, allora non prendete il biglietto.
Prima pregate, poi prendete il biglietto. Vedete?
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231 Bene, allora iniziamo la fila di preghiera. Bene. Non so,
quanti ne avete? Uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, otto.
Tre è un testimone. Quello sarà sufficiente. Bene.
232 Che ne è di voi là fuori che non avete un biglietto di
preghiera? Fatemi vedere le mani alzate. Siete malati e volete che
Dio vi guarisca. Ovunque nell’edificio, non mi importa dove vi
trovate. Cosa dite? Trentasei, trentasette, trentotto, trentanove,
quaranta. Ne sono venuti due. Da quaranta a cinquanta. Tre. Un
altro. (Pensate che sbagli, non è vero? Dovrei solo predicare e fare
una chiamata all’altare.) Bene. Bene, iniziamo la fila di preghiera
ora, se volete.
233 Tutti davvero riverenti, tutti proprio riverenti quanto
possibile ora. Chiniamo i capi solo un momento. Sol Credere,
fratello, se vuoi.

Sol…
È stato un messaggio piuttosto duro, stasera. Ora vogliamo

che venga lo Spirito.
…sol credere,

234 Ora, mentre vengono, vorrei chiedere questo: Se—se Cristo
può dimostrare di essere qui, quanti di voi Lo crederanno con
tutto il cuore, butterete fuori ogni pezzo? C’è qualcuno che non è
mai stato prima in una delle mie riunioni? Alzate la mano. Non
è mai stato in una delle mie riunioni. È una buona cosa che non
vengano tutti la stessa sera.
235 Bene fratelli, voi tutti pregate per me, volete?…?…[Il
Fratello Branham parla ai fratelli sul palco, molte delle sue
parole sono indistinguibili. Punto vuoto sul nastro—Ed.]
236 Fratelli miei, stavo proprio chiedendo a loro, questo gruppo
dietro di me, porterò là dietro quel gruppo per pregare, qualcosa
deve avvenire, veri uomini di Dio autentici.
237 Ora abbiate solo fede. Ebbene, immagino che la scena
inizierebbe stasera…Io—io prima voglio dirvi, ogni sera ce ne
sono stati così tanti, almeno non credo che abbiamo avuto una
serata, senza averne avuti almeno otto, o dieci, o quindici casi
certi proprio in tutto l’edificio. È giusto? Tutti voi che siete stati
qui? Vedete?
238 Ora, per voi nuovi arrivati, ora, non pretendo di essere un
guaritore Divino, non credo che ci sia una tale persona sulla
terra, credo che Gesù Cristo sia il Guaritore. Ed Egli—Egli ha già
fatto per voi tutto quello che poteva fare, perché quando Egli fu
colpito là in passato, Egli era quella Roccia. Lo credete? Egli era
la Colonna di Fuoco, l’IO SONO. Ed Egli…L’unica cosa che noi
dobbiamo fare è togliere di mezzo le ostruzioni. Non lo credete?
Ebbene allora, Egli ha già guarito ogni persona malata qui, ogni
persona è già guarita, ogni peccatore è già salvato, ma, fratello,
fareste meglio ad accettarlo, e, per la vostra guarigione.
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239 Guardate proprio qui, abbiamo avuto una donna qui l’altra
sera, che ha dato testimonianza. Ebbene, l’hanno portata lassù
al tabernacolo, non molto tempo fa, e quella donna era molto
deformata così, non poteva nemmeno camminare, con il tumore.
Degli uomini dovettero portarla e metterla sui gradini. Non stavo
pregando per i malati quella sera, e lei mi afferrò per il gambale
dei pantaloni, credo fosse, uscendo, e mi girai con il COSÌ DICE
IL SIGNORE.
240 E quella donna era qui l’altra sera, proprio piatta e normale
quanto possibile. Vedete? E tutti…Oh, my! Non proviamo…
Io—io non lo pubblicizzo, e altro, e andiamo avanti così. Perché,
molte volte, Gesù disse…
241 Penso che il problema oggi sia che stiamo rendendo la
guarigione Divina troppo un fascino. Vedete? Non è un fascino.
Ecco perché vi ho detto, e credo con tutto il cuore, che Chicago
sta vedendo la sua ultima occasione. Vedete? Lo credo. Credo che
lo sia anche il resto della nazione.Me ne sto andando, vedete, così
io—io lo credo. E ricordate, ricordate cosa Egli ha detto, Egli mi
ha detto quello che vi ho detto.
242 Non vi ho mai detto niente nel Nome del Signore, se non
quello che è avvenuto come è stato detto. Ora ve lo chiedo.
Vedete? Ebbene allora, credetemi. Cristo vi ha già guariti, dovete
accettarlo. Ma ora, e se Egli fosse qui con questo abito che ha
dato ame, indossando questo abito? Ora, se veniste a Lui, diceste:
“Signore, vuoi guarirmi?”
243 Egli direbbe: “Gettate via i tronchi. Sto cercando di farMi
strada per arrivare a voi, ma la vostra incredulità è ciò che vi
ferma”.
244 Ora, ecco—ecco qui, per voi nuovi arrivati, ecco una—una
scena della Bibbia, Gesù nel set-…4° capitolo di San Giovanni,
venne da una donna al pozzo, chiamò la…una donna di
Samaria. Tutti noi conosciamo quella storia. E come Egli Si
fece riconoscere da lei come il Messia? Cosa fece? Egli disse…
la donna Gli disse, disse…Egli disse alla donna: “Portami da
bere”. Stava contattando il suo spirito.
245 Lei disse: “L’acqua…il pozzo è profondo e Tu non hai niente
con cui attingere”. E lei disse…Essi, ebbene, allora iniziarono
a parlare di religione, lei voleva parlare di religione: “Noi
adoriamo su questo monte, Tu dici a Gerusalemme, perché…”
Disse: “Noi—noi non dovremmo stare insieme, perché Tu sei un
Giudeo e io sono una—una Samaritana”.

EdEgli disse: “Donna, vai a prendere tuomarito, e vieni qui”.

Lei disse: “Non ho alcun marito”.

Disse: “Hai detto bene. Ne hai avuti cinque, e quello con cui
vivi ora non è tuo marito”.



ENTRARE NELLO SPIRITO 35

246 Ora, cosa disse ilministero inmerito a ciò in quel giorno? Ora,
quando dicoministero, non mi riferisco a questo tipo di ministri,
quei fratelli, sono cuore a cuore con me. Intendo il ministero
che si fa beffe di questo, e dice che non c’è niente in ciò, non le
organizzazioni chemi sostengono, quelle hanno, hanno il sistema
di Dio in ciò. Ma sono questi che non…che negano questa cosa,
è ciò di cui sto parlando, vedete, la negazione di ciò, quella che
dice: “Non c’è niente in ciò, è del diavolo”. È lo stesso modo in
cui fecero loro là in passato.
247 Ma quella piccola donna prostituta, disse: “Signore, vedo che
Tu sei Profeta. Ora, sappiamo, ci è stato insegnato, sappiamo che
quando il Messia verrà, Egli ci dirà queste cose”. Ora, quanti
sanno che è vero? È così.

Egli disse: “Io che ti parlo son Desso”.
248 E lei corse in città e disse: “Venite”, disse—disse a quegli
uomini, disse, “venite a vedere un Uomo Che mi ha detto le
cose che—che ho fatto. Non è Questo lo stesso Messia?” E la
Bibbia disse che l’intera città credette in Gesù, Egli non lo fece
più, lo fece solo quella volta, perché la donna, quella donna
prostituta, disse loro che Gesù le aveva detto che viveva con
l’uomo sbagliato. E l’intera città credette che Egli era il Messia,
perché quello era il segno del Messia.
249 Ora, se pensate che la teologia sia il segno del Messia, e—e
quello è un—e quello è un segno più grande di questo, Gesù disse:
“Le opere che faccio Io, le farete anche voi”, e dite che predicare
il Vangelo sono le opere maggiori, bene, allora venite qui e fate
le opere minori. Ecco il palco, fate voi. Venite quassù, e scendete
attraverso questa fila di preghiera, lasciate che lo Spirito Santo
si muova là nell’uditorio, su di voi. Fatemi vedere che fate quelle
opere e poi andate a predicare il Vangelo; allora fate, fate opere
più grandi.
250 Gesù non poteva predicare il battesimo dello Spirito Santo,
perché Esso non era ancora venuto. Quella è l’opera più grande,
e certamente lo è. La Chiesa deve predicare il battesimo dello
Spirito Santo, Gesù disse che stava per arrivare, ma la Chiesa
ce l’ha, dicendo: “Noi lo abbiamo, ed è per voi”. Vedete? Quindi
quella era più grande, è vero. Ma le stesse opere che fece Egli,
“Chi crede in Me, le opere che faccio Io le farà anche lui”.
251 Ora, ecco una donna che mi è estranea. Siamo estranei
l’uno all’altra. Ora, in modo che l’uditorio possa comprendere.
Ora, osservate la signora. Non ti conosco, siamo estranei l’uno
all’altra, questa è la prima volta che ci incontriamo. Se è così,
alza la mano.
252 Ora, ecco un uomo e una donna che si incontrano di nuovo.
Non ho idea di cosa, chi sia quella donna, o per cosa sia lì, o, più
di niente, lei è una completa estranea.



36 LA PAROLA PARLATA

253 Ora, potrei stare qui e come dire, abbiamo molta psicologia,
dicendo: “Il Signore mi dice che qualcuno ha un problema alla
schiena”. Certo, molti di loro là in platea hanno problemi alla
schiena. “Ho un problema ai nervi”. Certo, un gran gruppo di
essi. Vedete?

Chi è? Dov’è? Da dove è venuto? Cosa l’ha causato? Cosa
accadrà a ciò? Quella è la cosa successiva, vedete, quello è
diverso.
254 Se portassi quassù questa donna, dicessi: “Il Signore mi ha
mandato a pregare per i malati. Lascia che ti imponga le mani,
ti unga con olio. Gloria a Dio, sarai guarita”, lei ha diritto di
crederlo, è vero. Ma lei potrebbe dubitare della mia esperienza,
se le sto dicendo la verità o meno, potrebbe dubitare di questo.
Ma quando lo Spirito Santo viene e parla attraverso lemie labbra
e le dice qualcosa che lei è stata, ciò toglie il nodo proprio allora.
Vedete? Perché lei sa che non la conosco. Ed entrambi abbiamo
alzato le mani verso Dio, non ci conosciamo. Ora, ecco il Vangelo.
Se quello non è il Vangelo che Cristo aveva, se quello non era…
255 Dite: “Fratello Branham, dici di essere il Messia?” Ora, se
lo pensate, mostra che non avete alcun discernimento spirituale.
Vedete? Come potrei io essere unMessia? SonoWilliamBranham,
un peccatore salvato per grazia, Gesù Cristo è ilMessia, ma il Suo
Spirito è vivente in noi, lo Spirito Santo.
256 E alcuni di voi che non lo credereste, questa Cosa che fa
piangere, e gridare, e parlare in lingue queste persone, quello
stesso Spirito, il Bi-…Paolo disse: “Se uno viene fra voi, tutti
voi parlate in lingue, diranno che siete pazzi, ma lasciate che
uno sia un profeta e riveli i segreti del cuore, e allora cadranno
dicendo: ‘Dio è con voi’”, ebbene, vedete, Esso—Esso è un Dono
Pentecostale, fratelli, Esso è un, Esso—Esso è proprio, Esso—
Esso è proprio Qualcosa che è stato aggiunto alla Chiesa. Come i
Battisti e i Metodisti hanno combattuto voi fratelli sul parlare in
lingue, stanno facendo la stessa cosa a me su questo, quindi, ma
prendete posizione per la verità. Dio deve farlo andare avanti.
257 Se non ti conosco e il Signore mi dirà per cosa sei lì, qualcosa
che hai fatto, qualcosa che avresti dovuto fare, o qualcosa,
qualche peccato che è nella tua vita, o—o qualche benedizione
che è là dentro, qualcos’altro che sai essere la verità o meno,
saprai se è giusto o meno. Allora crederai con tutto il cuore,
che sarebbe…? Dev’essere qualche tipo di potenza spirituale,
perché non ci conosciamo. Crederesti che quello fosse—fosse il
Messia, non io, ma il Suo Spirito che parla tramite di me come
Egli ha promesso?

Tutta la chiesa lo crederebbe di comune accordo? Alzate la
mano. Grazie. Ora, credete.
258 La donna si trova a circa tre, quattro metri da me. La sto
solo guardando per parlarle, perché dopo aver predicato, così via,
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come fece il profeta laggiù, e io non sono un profeta, ma come
fece il profeta laggiù, lui—lui aveva sgridato quel Ieoram e gli
altri, così doveva proprio suonare e—e parlare. E Gesù parlò alla
donna, ma prima dovette contattare il suo spirito finché non fu
unto.
259 Ecco cosa sto aspettando ora, per il, per togliere di mezzo il
tronco William Branham, il mio intelletto, il mio spirito, il mio
conos-…conoscere, qualunque cosa, e tolgo di mezzo tutto ciò,
così Egli può usare i miei occhi, le mie labbra per glorificare Se
Stesso davanti al Suo popolo, solo nel—solo nel sottomettermi.
260 Come questa qui, quella cosa non può proprio parlare, è
muta. Dev’esserci qualcosa di vivente qui, che parla in essa per
farla parlare, non può parlare da sola. Né potrei dirti niente di
te stessa, serve Qualcosa che abbia Vita Eterna, Qualcosa che ti
conosce per parlare di ciò, è così. Lo credi.
261 Una cosa è il tuo problema, è, se le persone possono ancora
sentire la mia voce, posso vedere la donna, è tutta nervosa e
affranta, soffre di un problema nervoso. Ora, quello è giusto,
proprio esattamente giusto.
262 Non so perché, ma ogni volta che dico una cosa, come
ho sempre detto, le persone dicono sempre (Lo percepisco.),
“Indovinato”. Non lo sto indovinando. Sapete che non ho modo
di indovinarlo.

Ora, quella era la verità? Se quella era la verità, quello che è
stato detto…
263 Ora, quanti credono? Grazie! Ora, se voi…Come Filippo,
quando gli disse dov’era, qualcosa su di lui, disse: “Rabbi, Tu
sei il Figlio di Dio, il Re d’Israele”.

Disse: “Poiché credi ciò, vedrai cose maggiori”. È giusto?
Quella è la stessa promessa.
264 Rimani dove sei, non so cosa ti ho detto che non andava,
ma qualunque cosa fosse, era giusto sulla malattia che avevi.
Cosa…? Sì, ora lo vedo, sì. Nervosa, sei stata così per un bel
po’, è iniziato con questo periodo di menopausa. Oltre a quello,
hai un problema femminile, è, di cui sei infastidita. È vero.
265 Poi un’altra cosa, hai sul cuore qualcuno per cui stai
pregando, è così, non qui, ha un problema con gli occhi, la madre.
È così. Ora, credi? Mandale quel fazzoletto che tu…mentre lo
Spirito Santo è su di te, andrà tutto bene. Vai a casa. Dio ti
benedica. Dio ti benedica, sorella.

Ora, credete con tutto il cuore? Dovete avere fede, solamente
confidare in Dio. Ora, siete convinti che Gesù Cristo…?
266 Ora, non, per favore non muovetevi. So che si sta facendo
tardi. Non vi rendete conto! Vedete? Cosa disse l’Angelo del
Signore? “Se farai in modo che le persone ti credano”. E poi
quando voi, io dico: “State fermi”, e non lo fate, cosa fa ciò?Me lo
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rinfaccia proprio di nuovo, Satana dice: “Vedi, non ti credono”.
Alcuni di voi lo fanno e altri no, ma ferite gli altri. Una volta
Gesù li mise tutti fuori di casa.
267 Vedete, sto cercando di essere sia un evangelista che un
veggente, e non si può farlo. O andrò nei boschi e sarò un
veggente e verrò velocemente con il mio messaggio e tornerò
fuori, oppure lo metterò da parte, e Dio me lo toglierà, e mi
lascerà predicare il Vangelo, e sarò un evangelista.
268 Come stai, sorella? Non ti conosco. Siamo estranei uno
all’altra. È giusto? Siamo estranei uno all’altra. In modo che
le persone sappiano che siamo estranei, vorresti solo alzare la
mano, che siamo estranei. Se lo Spirito Santomi rivelerà per cosa
sei lì, crederai che sono Suo profeta? Oh.
269 La donna sembra avere uno spirito buono, uno spirito che
crede. Sissignore. Eccolo arrivare. Lei soffre di un problema al
cuore, ha un problema al cuore. Um-hum. Hai anche l’artrite.
Um-hum. Hai un problema nervoso. Hai sul cuore qualcuno per
cui stai pregando. Se Dio mi dirà chi è quel qualcuno, o qualcosa
di loro, crederai che sono Suo profeta? È tua figlia, una figlia, e
lei non è qui, vive molto lontano da qui, è in California, e soffre
di un esaurimento nervoso, COSÌ DICE IL SIGNORE.

Ora, credi con tutto il cuore? Allora vai e ricevi. Proprio come
hai chiesto e creduto, così ti sarà fatto. Bene.
270 Vieni, signore. Non ti conosco. Una volta il nostro Signore…
Credo che le ultime due o tre che sono passate siano state—
siano state donne, e questo è un uomo. Ho detto quello che
Gesù fece ad una—una donna, quando incontrò una donna, ora
lasciatemi andare in qualche punto nella Scrittura dove Egli
incontrò un uomo, così che donne e uomini possano vedere che
non c’è differenza in Lui.
271 Quando incontrò Pietro, incontrò Simon Pietro, allora il suo
nome era Simone, gli disse chi era, gli parlò di lui stesso. Ora,
credi che Dio possa parlarmi di te, e di te stesso, e così via in
quel modo? Ti farebbe credere?
272 Solo un momento, qualcosa sta avvenendo. Quella signora
seduta proprio là in platea, su quel lato sinistro, con un ombelico
ulcerato, credi che Dio ti sanerà, sorella? Se lo credi con tutto il
cuore, potrai avere quello che chiedi.
273 Ci sono due uomini che continuano a stare qui. Qualcuno
sta toccando il Sommo Sacerdote. Con il dito lì vicino al naso,
l’uomo seduto proprio qui, ha l’idropisia al cuore, cancro della
pelle. Gesù ti ha guarito, fratello, la tua fede ti ha sanato.

Cos’ha toccato lui? È più anziano di quest’uomo qui, ho
potuto vedere che c’era una differenza in loro.
274 Ora, se Dio mi dirà qual è il tuo problema, crederai che sono
Suo servitore? Una cosa, hai un problema al fianco, è una specie
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di ulcera, un’ernia al fianco. È così. Un’altra cosa, hai un—un
problema nervoso che ti dà un—un problema allo stomaco. È
così. Ora, credete, tutti voi uomini? Quello sembrava essere un
brav’uomo.

Prendiamoci un po’ di tempo con quest’uomo. Per favore siate
riverenti e silenziosi.
275 Ha qualcosa nel suo cuore, vuole che Dio dica qualcos’altro,
è così, perché posso sentire quel desiderio. Oh, ebbene, è una—
è una donna, una moglie. Ha avuto un’operazione, ha avuto un
gonfiore da essa. È così.
276 Hai anche una figlia. Quella figlia una volta soffriva di
tubercolosi, è stata guarita per guarigione Divina. Ora, lei ha uno
stomaco nervoso. Quello è vero. Sono qui stasera, le sento lì nella
riunione. Staranno bene.
277 Credi che Dio possa dirmi chi sei? Ti aiuterebbe? Se Egli
poteva dire a Simon Pietro chi era! Sei dell’Arkansas, il tuo nome
è Sig. Blackwell. Vai a casa, Gesù Cristo ti ha guarito. I tuoi
desideri sono soddisfatti, fratello.
278 Come va, signora? Tu sei un’Etiope, io sono Anglosassone,
sono due diverse razze di persone. La prima volta che ci
incontriamo in vita, suppongo. Se lo Spirito Santo mi rivelerà
qual è il tuo problema, crederai che io sia Suo…il Santo Sp-…
il profeta dello Spirito Santo? Lo crederai. Semplicemente abbi
fede, non dubitare, credi.
279 Hai un grande desiderio nel tuo cuore. Stai davvero cercando
il battesimo dello Spirito Santo. È così. È una grande cosa da
cercare. Se Dio conosce il nome di un uomo, conosce anche il
nome di una donna.Non credi sia così? Se ti dicessi chi sei tramite
lo Spirito Santo, vorresti allora credere che riceverai lo Spirito
Santo e Dio ti darà il tuo…Sig.ra Fitzpatrick, vai a casa, Gesù
Cristo ti darà il battesimo.
280 La Bibbia disse, negli ultimi giorni, Gesù disse che lo—
lo Spirito sarebbe venuto negli ultimi giorni per fare questo,
sarebbe lo stesso Spirito che era su quella carne umana che stava
con le spalle rivolte alla tenda ai giorni di Abraham. Era giusto?
281 Ecco la prossima persona che sta dietro di me, è una donna.
Riesci a sentirmi, signora, tu dietro di me? Bene. Sta annuendo
con la testa? Tu, io ti guarderò. Se il Signore mi rivelerà qual è
il tuo problema, guardando in questa direzione, allora sai che è
lo stesso Angelo di Dio, la stessa potenza che Gesù disse sarebbe
stata qui negli ultimi giorni. Lo crederete tutti voi?

Hai problemi femminili, un problema da signora, un
problema da signora, problemi femminili. Vai a casa, Gesù Cristo
ti sana. Credi con tutto il cuore.
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282 E se ti dicessi che Egli ti ha guarita, seduta là su una sedia,
con quel problema al cuore, crederesti? Allora inizia ad andare
avanti così, dicendo: “Grazie, Signore”. Credi con tutto il cuore.
283 Ora, sei pronto per un’operazione per quel tumore, ma credi
che Dio ti sanerà? Bene, passa solamente e di’: “Grazie, Signore
Gesù”.
284 Ora, non vorresti andare a mangiare la tua cena stasera,
quel vecchio problema allo stomaco passato? Lo vorresti? Vai e
mangia, se crederai con tutto il cuore.

Ti piacerebbe andare al Calvario con me per una trasfusione
di sangue, per liberarti del diabete? Vai a farlo.

Quella signora seduta proprio là dietro con il diabete può
fare la stessa cosa, se solo lo crederai, sorella. Vai, credi con tutto
il cuore.

Quando ho detto un problema allo stomaco poco fa, quello
era anche il tuo, così continua proprio a mangiare la tua cena,
sarai sanato.
285 Bene. Una donna così grande, dall’aspetto forte, ma afflitta
dai nervi, è la cosa più difficile al mondo. Sei libera ora, Gesù
Cristo ti sana. Vai, credi con tutto il cuore.
286 Piccola signora, credi che il problema asmatico se ne andrà,
e starai bene, e andrai a casa, starai bene? Continua proprio a
camminare, dicendo: “Grazie, Signore”.

Quanti credono con tutto il cuore? Ognuno di voi, credeteGli
con tutto il cuore.

E tu? Credi con tutto il cuore, sei…? Continua proprio a
camminare. Continua proprio a lodare Dio. CrediGli con tutto
il cuore.
287 E tu? Credi con tutto il cuore, che Cristo ti sanerà? Continua
a camminare, dicendo: “Grazie, Signore”, credendolo con tutto
il cuore.
288 Credi di stare bene anche tu? Non morirai per nessun attacco
di cuore, continua proprio, credilo. Se solo crederai con tutto il
cuore, andrà tutto bene. Dio ti benedica. Volevi che te lo dicessi,
quindi è tutto finito ora, vai credendo con tutto il cuore.
289 Quanti credono con tutto il cuore? Quanti hanno tirato fuori
tutta l’incredulità ora, e buttato fuori tutti i pezzi ecclesiastici,
e siete pronti a ricevere Cristo? Imponete le mani uno sull’altro.
Questa è l’ora della vostra decisione. Rimanete fermi, tutti.

[Una sorella parla in lingue, un fratello interpreta—Ed.]
290 Amen. Vedete cosa ho appena finito di dirvi? Questo
ministero è un simbolo di Elia che fu portato in alto, e
l’Eliseo aveva una doppia porzione, una doppia porzione. Gesù
Stesso, Che mandò indietro lo Spirito, disse: “Questi segni
accompagneranno coloro che avranno creduto”. Vedete?
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291 Dubito che quell’uomo e quella donna si conoscano o meno, è
molto incerto. La donna che ha parlato in lingue, conosci l’uomo
che l’ha interpretato? Se non lo conosci, alza la mano, se non
conosci l’uomo.

Quello che ha interpretato molto in fondo, se non conosci la
donna, alza la mano.
292 Nossignore, nessuno dei due conosce l’altro, ed erano qui,
hanno parlato esattamente circa il messaggio, e l’hanno portato
proprio qui per una conferma. Quando Gesù è qui, conosce i
segreti del cuore, parla così in un altro dono, un dono locale
tramite un dono profetico, tramite un dono locale, tramite la Sua
Parola, EccoLo. Ebbene, my, oh, my! Gloria!
293 Imponetevi le mani a vicenda, è tutto quello che dovete fare.
Toccate se siete unti, e lo Spirito Santo ve lo darà.
294 O Dio, nel Nome di Gesù Cristo, satura questo edificio con
il Tuo Spirito. Getta fuori ogni pezzo, getta fuori ogni vecchio
tronco e possa il Dio del Cielo riempire con lo Spirito Santo e
infuocare questa chiesa. Entrate nello Spirito di questa riunione
e ognuno di voi sia guarito, nel Nome di Gesù Cristo.
295 Alleluia! Lo credete? Siete nello Spirito di riceverlo? Eccolo.
Togliete di mezzo tutto. Se lo credete con tutto il cuore, alzatevi
in piedi e accettatelo, nel Nome di Gesù. Eccovi. Alzate le mani.
Gloria! Gloria! Amen. Lode a Dio! 
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